Il me prêtait
son épouse perverse

par Gilbert d’Y

Supposons qu’un inconnu vous aborde pour vous montrer un photo obscène de sa femme. Et qu’il vous propose de vous la prêter (la femme, pas la photo) pour une nuit, ou pour un week-end, en vous laissant libre d’en « faire » ce qui vous plaira.
Gilbert d’Y nous raconte minutieusement comment il a « réagi », lui... Cette rencontre qui a changé sa vie allait faire de lui un de nos plus talentueux pornographes.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Je vous ai déjà parlé de mon ami J. L., le masseur-kinési tripoteur de femmes, qui opère dans le Var ? Il joue souvent avec Internet. Et il est tombé sur une exhibitionniste qui lui envoie par Mail des photos de… sa chatte. Non, non, pas celle qui dit miaou. L’autre. Je vous recopie ci-dessous un mail qu’il lui a envoyé après avoir reçu d’elle un dernier envoi de photos cochonnes.

« Ma chère Zaza, j’ai adoré tes deux dernières photos. Ma préférence va toutefois à 008 car on voit bien tous les détails. La 003, j’aime aussi car on voit tes doigts et on imagine que tu vas te branler ou mieux, t’ouvrir d’avantage. Quel dommage qu’on ne voie pas en même temps ton visage ! C’est beaucoup plus « fort » quand on voit le visage. Le Doc Gynéco que je suis a aussi remarqué que ça t’excitait de te montrer à l’objectif. J’ai noté en effet une certaine « turgescence » des chairs ainsi qu’une évidente lubrification. Le plaisir est ainsi partagé entre celle qui se montre et le voyeur pervers que je suis. Mon copain médecin m’avait prêté un petit électrocardiographe, eh bien, à part une normale tachycardie enregistrée lors de l’ouverture du mail, j’ai tenu le choc! J’ai juste pris une douche glacée pour me convaincre que je n’étais pas victime d’une hallucination. Je ne parle pas bien sûr d’une raideur subabdominale qu’il a fallu apaiser.

« Tu as une chatte de rêve. L’absence de toute pilosité, par ce dénuement quasi conceptuel, en restitue toute l’harmonie, les couleurs, l’émotion, la brillance ! Quand je serai président, je ferai voter une loi interdisant toute pilosité ! Garde-toi bien de laisser une « petite forêt » sur le devant comme tu le suggérais dans ton mail précédent. Pour ton prochain envoi, j’aimerais que tu te « croques » accroupie, qu’on voie ton visage, ta fente, mais aussi ton anus. Comme si tu faisais pipi (là, il me faudra l’assistance du Samu) avec un doigt sur le clito et l’autre sur tes lèvres (du haut) comme une petite fille mutine. En position pipi, très ouverte comme pour ne pas se mouiller les cuisses…

« Une autre aussi avec quelque chose dans ta chatte, mais un objet usuel style crayon ou brosse à dents. Ou mieux une paille dans l’anus pour me rappeler un souvenir d’enfance. Autre suggestion : tu joues la petite fille punie et tu te mets deux pinces à linge (tu as qu’à les ouvrir au maxi avant pour relâcher le ressort si tu as peur d’avoir mal) et tu te prends en photo ainsi…

« T’es cap ? Je te fais plein de bisous. Je vais t’envoyer des échantillons d’extraits placentaires de socquettes blanches au lyophilisat de rétinol. »

Sacré J. L. ! Qu’est-ce qu’il ne faut pas faire (c’est moi, Esparbec, qui parle), je vous jure, pour prendre son pied. J’imagine cette pauvre Zaza en train de numériser son vagin devant le miroir de la salle de bains ! Gilbert d’Y dont vous allez lire la confession n’est pas moins ravagé qu’elle dans son genre. Dieu merci, il y a du vice pour tous les goûts.

À bientôt, amies, amis. Votre dévoué et toujours pervers

E.

1

J’avais pris le TGV de bonne heure, avec une provision de journaux. Selon mon habitude, j’étais arrivé parmi les derniers. J’étais dans le sens de la marche, côté couloir.

À mi-parcours environ, soit à peu près une heure après le départ, j’ai eu le sentiment que le voyageur assis à côté de moi désirait me parler. Il m’a fallu quelques instants pour comprendre son manège, car j’étais absorbé par ma lecture. Mon attention fut d’abord attirée par une revue porno qu’il étalait sur ses genoux et dont il tournait bruyamment les pages, alors que les lecteurs de cette presse sont généralement honteux. Ses regards furtifs me firent comprendre qu’il guettait le moment où je daignerais m’intéresser à lui.

Entre deux articles, j’ai levé les yeux vers le paysage et il a feint de croire que je prêtais enfin attention à sa lecture.

— Celle-ci n’est pas mal du tout…

Une femme nue s’étalait sur une moitié de page.

— Vous ne trouvez pas ?

Il tourna la tête vers moi et je découvris un visage d’une quarantaine d’années. J’ai dû lui faire une réponse évasive qu’il n’a pas interprétée comme la volonté de ma part d’en rester là.

— Savez-vous que c’est ma femme ?

Ma réponse ne venant pas, il éclata de rire et enchaîna.

— Non, ce n’est pas elle, mais elle lui ressemble beaucoup. Vous êtes peut-être photographe ?

— Amateur seulement.

J’avais avec moi, comme toujours, mon appareil photo. Mon voisin avait quelques idées personnelles sur la photo amateur et tenait à me les exposer. Il en arriva très vite à sa véritable préoccupation.

— Si vous faites de la photo, vous pouvez m’intéresser. J’ai un excellent modèle. C’est ma femme.

Il se mit à parler de manière précipitée. Je compris qu’il recherchait un photographe capable de réaliser des clichés érotiques de son épouse. Comme je m’étonnais qu’il n’en réalisât pas lui-même, il m’expliqua qu’il en avait déjà une abondante collection mais qu’il désirait soumettre le modèle à un œil neuf, un œil étranger.

Il ne m’a plus laissé le loisir de reprendre ma lecture. J’ai dû entendre toutes ses théories photographiques, mêlées de considérations sur le véritable érotisme, celui qui se distingue, disait-il, de la basse pornographie. Il voulut bien reconnaître que les revues qu’il étalait à mes yeux s’apparentaient plutôt à la seconde catégorie, mais ce fut pour en revenir à sa femme et me dire qu’elle méritait d’être soumise à un artiste de l’érotisme. « Soumise » est le terme exact qu’il employa.

— Des photos d’elle, je peux vous en montrer, mais vous feriez peut-être mieux. Regardez.

D’une enveloppe, il en sortit une dizaine qu’il me tendit une à une. Elles étaient soigneusement rangées dans un ordre croissant d’indécence. D’abord, un simple visage de femme. Une femme brune, très belle. Puis un visage et un buste. Le buste était à peine voilé d’un corsage transparent, déboutonné. Les photos suivantes présentaient le modèle debout ou allongé, en culotte et les seins nus. Vinrent ensuite des vues de face ou de dos de la femme entièrement nue. Pour finir, on me montra un accouplement. La femme était inclinée en avant sur un coussin et pénétrée par un homme qui devait certainement se tenir debout. Prise de profil, la photo exposait des seins, une croupe de femme, un ventre et un sexe d’homme et le haut des cuisses des partenaires. Le membre en érection n’était qu’à peine engagé dans la femme.

— C’est encore ma femme, me dit-il. Lui, c’est un ami. J’ai fait ces photos chez lui. Elle se prête volontiers à ces exhibitions.

Nous arrivions à destination. Je m’apprêtais à descendre du train quand mon interlocuteur me demanda s’il pouvait m’écrire. Intrigué et vaguement intéressé, je lui donnai ma carte et je partis à la recherche d’un taxi.

Je n’ai pas eu le loisir de repenser à cette rencontre très étrange pendant les quelques heures passées chez un récupérateur de métaux. Mon métier, l’expertise industrielle, me conduisait aujourd’hui sur les bords de la Saône. Après avoir pataugé longuement dans la boue du terrain vague, pris quelques photos et feuilleté d’innombrables documents dans le bureau du récupérateur, j’ai repris le taxi et le TGV. Mon rapport était prêt bien avant Paris et j’ai pu achever les lectures que mon voisin du matin avait interrompues. Puis j’ai regagné la rue Saint-Honoré où j’habitais alors.

Quelques jours passèrent, après mon voyage à Lyon. Je partageais mon temps entre mon domicile, mon bureau et mes lieux de mission.

Mais un soir, j’ai trouvé dans la boîte aux lettres une enveloppe portant une écriture manuscrite que je ne connaissais pas. Le cachet indiquait le quatrième arrondissement de Paris. En grignotant mon repas du soir, car je ne voulais pas m’abonner au restaurant, j’ai ouvert l’enveloppe. J’ai tout de suite compris qu’il s’agissait de mon voisin du TGV.

Je lus. L’écriture était petite et nerveuse. Le style de l’auteur rappelait l’élocution du personnage, saccadée et précipitée.

« Comme je vous l’ai dit lors de notre agréable conversation dans le train, j’aimerais que vous rencontriez ma femme. La connaissant bien, je sais qu’elle sera d’accord pour se donner à vous. Vous pourrez en user à votre guise. Je fais beaucoup d’expériences de ce genre avec elle. La dernière en date remonte au lendemain du jour où j’ai fait votre connaissance. Violaine a été prise devant moi par un partenaire de rencontre. »

Elle s’appelait donc Violaine. J’appris que le mari était rentré en fin d’après-midi à la maison et qu’un homme prenait l’apéritif dans le salon. Assise sur la moquette, face au fauteuil de l’invité, Violaine était vêtue d’une jupe courte et large et d’un tricot léger et moulant.

Elle enserrait ses genoux croisés et relevés, laissant apercevoir ses cuisses et un slip blanc. De temps en temps, elle changeait de position tout en restant assise, offrant diverses perspectives sur ses jambes, ses cuisses et son intimité voilée. Elle leur servit à dîner, puis alla se blottir entre les bras du mari qui lui caressa les seins devant l’invité, l’embrassa sur la bouche, glissa la main entre ses cuisses. Il finit par lui chuchoter un mot à l’oreille. Violaine se leva et alla s’asseoir aux pieds de l’invité. Quand ce dernier se retira, tard dans la soirée, Violaine avait joui à plusieurs reprises, mais le mari était resté vêtu et spectateur.

« Je l’ai prise dans la nuit, en lui faisant raconter ses orgasmes et promettre de recommencer. J’aimerais que ce soit avec vous. Proposez-moi un scénario assez précis. Chez vous ou chez nous, comme vous voulez. Avec moi ou seul avec elle. Nous habitons dans le quatrième arrondissement. Violaine n’a pas de tabous. Elle suce, elle avale, elle peut être pénétrée par-derrière, elle accepte plusieurs hommes à la fois, si vous avez des amis. Dans votre lettre, n’hésitez pas à être très cru envers elle et très dur envers moi. Vous pouvez m’humilier et me dire tout ce que vous exigerez de Violaine. Elle vous répondra elle-même et j’ajouterai un mot. Je vous la livre. Si vous le voulez, je m’absenterai pour qu’elle se donne mieux. »

La lettre était signée Stéphane. Une photo était jointe. Plus indécente encore que toutes celles du train, elle représentait Violaine prise par deux hommes, l’un dans la bouche, l’autre dans le sexe. Je répondis et je finis par me prendre au jeu de cette petite correspondance, bien conscient de plaire à Stéphane plus encore qu’à Violaine.

« J’accepte bien volontiers votre généreuse proposition. Violaine est désirable. Je souhaite ne jouir d’elle qu’après l’avoir longuement contemplée, interrogée et déshabillée. Peut-être un jour me sera-t-il agréable de la partager avec des amis, mais je voudrais d’abord que cela se fasse entre elle et moi, accessoirement en votre présence. Pour la première fois, vous la conduirez chez moi et vous nous laisserez seuls. Vous reviendrez la chercher lorsque j’aurai suffisamment joui d’elle. Violaine devra me dire elle-même, dans une lettre détaillée, si elle accepte cette proposition. »

Deux réponses m’arrivèrent dans la même enveloppe.

« Violaine est très excitée à l’idée de vous être offerte alors qu’elle ne vous connaît pas. Nous sommes disposés à nous rendre chez vous dès que possible. Baisez-la, forcez-la à vous sucer. Obligez-la à prendre la position levrette qui est humiliante et qu’elle adore. Puisque vous l’ordonnez, je vous la laisserai et je ne reviendrai que quelques heures plus tard. Je vous demande simplement de m’écrire pour me raconter tout ce que vous lui aurez fait et comment elle aura réagi. Dans votre récit, soyez très précis et très cru. »

Suivaient d’autres épisodes de la vie du couple, chez eux, chez des amis, sur la plage, dans les hôtels, puis cette invitation pressante : « N’ayez pas peur de la combler de plaisir et de m’humilier .»

Je lus la seconde lettre, celle de Violaine.

« Vous comprendrez la gêne que j’éprouve à m’adresser à vous. Stéphane me presse de vous écrire, mais je ne sais vraiment pas comment m’exprimer. J’admire la façon dont vous parlez de ces choses et je devine que vous devez être un compagnon agréable.

« Afin de ne pas vous décevoir tous les deux, je veux bien que Stéphane me conduise chez vous. J’y vais avec beaucoup d’appréhension, poussée par une troublante curiosité. C’est surtout pour Stéphane que je le fais.

« Il voudrait que je sois plus précise dans mes demandes et que je vous dise tout ce que j’attends de vous. Il me suggère des mots que je n’ose pas vous écrire. Excusez-moi. »

Le surlendemain, une nouvelle lettre de Stéphane me fit penser que j’avais affaire à un individu cherchant essentiellement à exprimer des fantasmes et à recevoir des propos scabreux. Violaine existait-elle vraiment ? Sa lettre, d’une écriture pourtant différente, ne serait-elle pas un faux ? Voici en tout cas le nouveau délire de Stéphane :

« Dans le train, nous avions parlé de photos. J’aimerais beaucoup que Violaine vous serve de modèle. Vous pourriez l’amener progressivement à se déshabiller devant votre objectif et à prendre des positions osées. Elle écarte les cuisses sans difficulté. Elle pourra se prosterner et montrer sa vulve. Vous aurez tout le loisir de vous photographier vous-même en train de la pénétrer ou d’être sucé, si vous utilisez un dispositif de retard. Je peux également servir d’opérateur quand vous la prendrez ou quand vous l’offrirez. Je serais comblé si nous parvenions à photographier votre éjaculation. Ce serait un gros plan sur votre verge tendue et tenue entre les doigts de Violaine, à proximité de son visage, le gland bien dégagé, les testicules bien visibles. Je voudrais voir jaillir votre sperme et fixer ce jaillissement sur la pellicule.

Violaine est à la Cité universitaire, chez un ami que je n’ai jamais vu. Elle doit rentrer en fin d’après-midi et je lui demanderai que nous décidions avec vous d’une date pour nous rencontrer tous les trois. À l’heure où je vous écris, elle se donne à un homme. Elle saura ce soir me raconter son plaisir, quand je ferai sa toilette intime. Êtes-vous disponible ces jours-ci ? »

Je n’eus pas le temps de répondre, car Stéphane me téléphona le soir même. Ils étaient libres le lendemain, moi aussi. Il ne pouvait pas me passer Violaine, car elle s’était endormie, épuisée par un après-midi d’amour.

— Ils étaient trois avec elle, me dit-il, et elle a déclaré qu’elle en avait le sexe douloureux. Elle s’est refusée à moi. Je l’ai simplement lavée. Voulez-vous que je la parfume pour vous ? La préférez-vous avec un slip ou nue sous sa robe ?

Je répondis que je voulais Violaine vêtue d’une chemise légère, sans soutien-gorge, portant une culotte aussi fine et déshabillée que possible. J’exigeais par ailleurs que Stéphane se retirât après nous avoir présentés. Il fut convenu qu’ils arriveraient tôt dans l’après-midi.

2

On a sonné à ma porte à l’heure convenue. Ils sont restés seuls dans le salon pendant que je préparais le café. J’ai tout de suite reconnu le modèle dont Stéphane m’avait montré les photos. Brune à cheveux longs, mince, assez forte poitrine mal dissimulée sous le mince chemisier que j’avais prescrit. On m’avait bien obéi, puisque Violaine portait également une jupe large et courte. J’avais hâte de savoir si le slip était celui que j’avais demandé, mais je voyais déjà que les seins étaient nus sous le chemisier.

Nous étions gênés tous les trois. Stéphane trouva la formule qui nous évita la pluie et le beau temps.

— Je vous présente donc Violaine, toute timide.

Il y eut un silence pendant les quelques instants que je mis à la dévisager. Légèrement rougissante, elle fuyait mon regard. Sa bouche, petite et charnue, était entrouverte dans un léger sourire.

— Vous avez un visage pour photographe…

Le sourire s’élargit et devint sensuel. Le visage ovale s’adoucit encore. Son teint clair était totalement naturel, sans le moindre fard. Elle eut un gracieux mouvement pour relever sa chevelure noire, puis elle s’intéressa à la pièce qu’elle examina longuement, s’attardant sur quelques gravures et bibelots. Ses yeux fixèrent ensuite un pouf sur lequel il me plut de l’imaginer courbée en avant.

— Avez-vous déjà réalisé un album ?

— Un album ? répondit-elle étonnée, une lueur d’ironie dans le regard.

— Je veux dire, a-t-on déjà fait de vous les photos que vous méritez, rassemblées dans un album ?

Ce fut Stéphane qui répondit :

— Oui. Plusieurs albums. Et aussi des photos de circonstance, en vrac dans des enveloppes. Certaines ont été publiées dans des revues, mais dans ce cas, le visage n’est pas visible.

— Me permettez-vous de photographier Violaine ?

Pour toute réponse, il adressa un regard interrogatif à Violaine qui se contenta de sourire.

— C’est un acquiescement, me semble-t-il… Je vais donc devenir le photographe de Violaine, mais je pense qu’il serait préférable que je sois seul avec le modèle. Voulez-vous que je vous le rende en fin d’après-midi ?

Je reconduisis Stéphane sur le palier. En sortant, il lança un long regard à sa femme demeurée assise, les yeux dans le vague.

Je m’assis en face de Violaine qui poursuivait l’inspection des lieux. Il y eut un silence que je rompis.

— Avec Stéphane, vous me semblez former un couple très libre, très moderne, mais assez uni.

— Libre, c’est vrai, mais pourquoi uni ?

Comme je ne répondais pas, elle enchaîna :

— Je crois que nous sommes unis, à condition d’entretenir ses rêves.

— Des rêves seulement ? Les récits de Stéphane sont-ils pure invention ?

— En grande partie.

— Vous êtes pourtant ici, seule avec moi, et c’est bien lui qui vous a conduite, pour des photos que j’aurai d’ailleurs beaucoup de plaisir à réaliser.

— Nous pratiquons l’amour à trois. C’est tout. Nous aimons cela tous les deux et il aime quelquefois me savoir seule avec quelqu’un. Surtout avec un photographe.

L’épisode du cinéma porno n’était pas totalement faux, mais Stéphane l’avait romancé. Elle s’était simplement laissé caresser par son voisin qu’elle avait caressé à son tour, jusqu’à l’orgasme. Jamais elle ne l’aurait suivi dans les toilettes. Il était exact qu’elle avait passé un après-midi à la Cité universitaire avec un ami qu’elle rencontre souvent, mais, pour cette fois, la présence de deux autres hommes était pure invention de sa part, dans le but de plaire à son mari.

— Pour cette fois, dites-vous ?

— Oui, car la chose ne me déplaît pas, à condition de ne pas en abuser.

Il était encore exact qu’elle se refusait souvent à son mari, aimant le voir supplier, le sexe dressé, réduit à la masturbation avant de sombrer dans le sommeil.

— Il est fou de désir quand je lui dis que je ne le supporterai pas, que j’ai eu assez de sexe dans la journée. Il me demande alors un récit. Je le lui fais, toujours en en rajoutant un peu et en trouvant les mots qui augmentent encore son excitation.

— Vous seriez un peu dominatrice avec lui ?

— Je le suis devenue, pour son plaisir. Il ne lui déplairait pas d’ailleurs que je sois moi-même dominée, mais par un autre. Je suppose qu’il vous a demandé de lui raconter notre après-midi. Si vous le faites, vous pouvez romancer, en rajoutant une touche de domination, comme si vous aviez été mon maître. Il aimera et j’en rajouterai moi-même, quand il me questionnera.

Pendant qu’elle parlait, je fis quelques clichés de son visage. Puis je me suis assis sur le divan à côté d’elle, pour faire un gros plan sur son corsage tendu par les seins. Ensuite, je me suis installé debout face à elle.

— Voudriez-vous défaire le bouton du haut ?

Elle s’exécuta sans répondre.

— Le suivant également.

J’ai cadré le visage et le buste. J’apercevais la rondeur des seins, mais le corsage dissimulait encore les pointes, seulement marquées par deux légères bosses sous le tissu.

— Penchez-vous en avant.

Elle reposa les avant-bras près des genoux en avançant le buste. Les seins étaient maintenant entièrement visibles et leurs pointes me parurent avoir durci. J’ai tiré encore plusieurs photos après lui avoir fait complètement déboutonner son corsage mais sans le retirer. Puis je lui ai demandé de se lever. Délicatement, j’ai moi-même écarté les deux pans du mince vêtement pour pouvoir saisir sur la pellicule, en plan très rapproché, de face, de profil, de trois quarts, cette gorge magnifique, ferme et nullement tombante malgré son importance. Les mamelons étaient à larges aréoles, brun foncé, fortement érigés.

Je ne saurais plus énumérer toutes les poses qu’elle a prises, mais je me souviens d’avoir terminé deux bobines avant de lui faire retirer son slip. Beaucoup de déchet, mais quelques clichés vraiment réussis. Ses longs cheveux étalés sur son sein gauche et le dissimulant. Sa croupe encore vêtue et son dos nu, un sein visible en contre-jour. Ses cheveux, sa tête inclinée en avant, son buste nu. Ses cuisses ouvertes et visibles très haut sous la jupe, alors qu’elle s’était assise sur la moquette.

— Vous avez froid ?

— Pas du tout…

— Vos seins sont durcis.

Elle ne m’a pas répondu. J’ai avancé la main et j’ai saisi entre les doigts un mamelon qui est devenu encore plus dur. Les seins ont été parcourus d’un frisson et leur peau satinée est devenue chair de poule, réaction que je n’attribuais plus au froid mais à l’attente du plaisir. Je les ai soupesés longuement, puis caressés de la paume de la main, et enfin pressés comme on le ferait de poires. J’ai abaissé le bras, attendu quelques instants en fixant Violaine dans les yeux. Elle soutenait mon regard et avait un sourire très doux, légèrement figé. Je voyais reposer, sur sa lèvre inférieure, une frange d’émail éclatant de ses incisives que j’allais bientôt caresser de la langue. Nous sommes restés ainsi une longue minute.

— Relevez votre jupe.

Elle m’obéit, s’arrêtant toutefois un peu au-dessus de l’entrecuisse, ce qui ne me laissait pas encore apercevoir la culotte. Jambes longues et droites. Cuisses blanches, fermes. Perfection de la femme. Perfection sans bronzage.

— Un peu plus haut.

La culotte était celle que j’avais prescrite. D’un modèle façon dentelle ajourée, couleur champagne, elle recouvrait entièrement, mais sans le cacher, un système pileux sombre, léger, disposé en éventail régulier et délicat. Je distinguais chaque poil. Aucun ne dépassait du tissu, malgré la petitesse coquine du vêtement qui remontait au creux de l’aine et dont le bord supérieur était très au-dessous du nombril, dégageant l’arrondi merveilleusement lisse du ventre. La minceur du tissu me laissait deviner les grandes lèvres, charnues et encore jointes.

— Retournez-vous.

Elle le fit, maintenant sa jupe relevée sur le ventre.

— Soulevez votre jupe, mais par-derrière.

Comme pour l’examen précédent, elle arrêta son mouvement un peu au-dessous de la culotte. J’ai contemplé longuement ses jambes et ses cuisses, avant de lui ordonner de remonter le vêtement plus haut. La culotte champagne ne recouvrait pas vraiment les hanches, si bien que je voyais la partie supérieure du sillon. La jupe était maintenant remontée à mi-dos, découvrant une taille mince et des reins cambrés, presque avec exagération. Les fesses étaient importantes, mais sans excès, séparées du haut des cuisses par un léger sillon qui soulignait leur parfaite rotondité. Les cuisses étaient jointes, sauf dans leur partie supérieure où j’aurais pu introduire le doigt et frôler le sexe sans forcer le passage. Je lui ai demandé d’écarter les jambes et j’ai fait de nouveaux clichés, par-devant et par-derrière.

— Désirez-vous une boisson ?

— Volontiers.

— Asseyez-vous, je reviens. Vous pouvez retirer complètement votre corsage, pour les photos suivantes.

À mon retour, je vis qu’elle avait pris place sur le divan, jambes étendues, reins cambrés. La jupe la recouvrait jusqu’à mi-cuisses. Ses seins nus se dressaient littéralement, tirés vers le haut par la position des bras relevés et repliés, sa tête reposant sur les paumes des mains. Un léger développement pileux était visible sous les bras.

Je lui tendis une coupe et elle dut changer de position pour la saisir, se penchant en avant. Les seins restaient sans lourdeur. Elle cala à nouveau le dos sur le divan, écartant légèrement les cuisses.

— Quand vous aurez terminé votre coupe, j’aimerais que vous retiriez votre slip.

Elle acquiesça.

— Mais pas votre jupe.

Je bus une gorgée.

— Pas encore.

Ce fut le silence. Je contemplais le corps de Violaine. Quand elle eut achevé sa coupe, elle me la tendit, se leva, glissa les mains sous la jupe, abaissa le slip, le retira d’un geste preste et élégant, sans laisser voir son intimité, et le déposa derrière le divan. Elle reprit la même position assise, jupe à mi-cuisses, jambes étendues et légèrement écartées.

— Relevez votre jupe.

J’ai fait un plan d’ensemble et un gros plan sur le pubis, puis je lui ai demandé de s’allonger sur le ventre. La jupe recouvrait les fesses. Je l’ai remontée sur les reins.

— Écartez légèrement les cuisses. Redressez-vous sur les avant-bras pour laisser voir vos seins.

Nouvelles photos.

— Mettez-vous sur le dos.

Le sexe était en partie caché par la jupe et j’ai fait un cliché avant de le dégager complètement.

— Repliez la jambe.

Le sexe était bien visible maintenant, mais j’ai cependant demandé à Violaine d’ouvrir les cuisses davantage, avant de m’approcher pour un très gros plan. Puis j’ai posé l’appareil et je lui ai écarté les lèvres en plaçant deux doigts de part et d’autre, tandis que mon pouce parcourait lentement sa fente et découvrait le clitoris. Je l’ai pénétrée légèrement.

— Vous êtes agréablement humide.

Quand j’ai repris l’appareil, les lèvres s’étaient refermées. Il fallait donc que je m’y prenne autrement pour voir et photographier son intimité béante.

— Mettez-vous à genoux sur la moquette et accoudez-vous sur le divan… Oui, mais sans écraser les seins. Écartez les genoux… Encore… Très bien.

Le buste et le dos étaient nus, la jupe tombait jusqu’à mi-cuisses.

— Placez les genoux plus loin du divan et écartez-les encore… Creusez bien les reins pour faire saillir la croupe… C’est très bien. Je vais prendre une photo de trois quarts arrière, pour vous faire apparaître des seins aux chevilles. Je vais centrer sur votre sexe que je suis obligé de découvrir.

D’un geste lent, j’ai relevé la jupe sur les reins. L’anus était visible ainsi que la vulve, bien que les lèvres fussent jointes.

— J’aimerais que vos lèvres ne soient pas fermées… Pouvez-vous creuser encore les reins en vous ouvrant davantage ?

J’ai dû l’aider en plaçant les paumes de la main sur ses cuisses, de part et d’autre de la vulve pour l’écarter délicatement. Les petites lèvres et le clitoris devenaient visibles. J’ai longuement caressé la fente avec le pouce, d’une pression progressivement accrue jusqu’à la pénétrer superficiellement. Elle mouillait beaucoup. J’ai accentué ma caresse, allant de plus en plus vite et de plus en plus profondément dans le vagin, tandis que mon index massait le clitoris. D’elle-même, elle s’ouvrit encore, genoux écartelés et reins cambrés à l’extrême. Je ne voulais pas lui donner tout de suite le plaisir auquel elle était prête maintenant et qu’elle me réclamait par un mouvement lascif du bassin. J’ai retiré le pouce. Le sexe était béant, luisant d’humidité et j’en fis une photo en très gros plan.

Puis, sans un mot, je l’ai à nouveau caressée du doigt jusqu’à l’orgasme.

Violaine s’est assise sur la moquette, un coude sur le divan. Elle reprenait son souffle, en me fixant d’un regard vague. Elle avait les cuisses ouvertes largement. Peu à peu, son regard devenait plus précis, à la fois affectueux et un peu ironique.

— Ça va ? ai-je demandé bêtement.

Son regard devint plus ironique encore. Elle attendit quelques secondes pour me répondre et me poser une question toute simple que suivit un éclat de rire.

— Moi oui. Et vous ?

Je compris. Violaine se posait des questions sur mon compte, sur le désir que j’éprouvais réellement et peut-être sur mes possibilités de mâle, mais elle se déclarait comblée, elle. J’ai dû lui jeter un regard lubrique, car elle est redevenue presque sérieuse. J’étais assis comme elle sur la moquette. Je me suis levé pour venir m’installer sur le divan, près d’elle.

De ce qui s’est passé ensuite, j’ai fait à Stéphane le récit suivant, par écrit, dans des termes que je savais de nature à lui plaire.

« Violaine n’ignorait plus mon désir. Elle avait vu que mon pantalon étroit était gonflé par mon sexe, quand je m’étais levé pour me rapprocher d’elle. Elle était toujours assise sur la moquette et accoudée au divan sur lequel je venais de m’asseoir. Son coude était contre ma cuisse. Son regard n’avait pas quitté la bosse de mon pantalon. Elle posa la main sur mon genou et se mit à me caresser en remontant jusqu’à la hanche. Plusieurs fois, la paume de la main effleura la bosse et finit par s’y poser. Elle pressa mon sexe qui durcit encore, puis, très lentement, elle déboutonna mon pantalon et l’écarta. Ma verge dépassait d’un slip collant et bas. Elle la regarda longuement avant de la dégager et de se mettre à la masser avec douceur, du bout des doigts. D’une voix très douce, elle me dit la trouver plus grosse encore qu’elle ne l’avait imaginée. Ses doigts descendaient du gland aux testicules que l’élastique du slip faisait remonter le long de la verge. Elle m’a demandé la permission de prendre mon sexe dans la bouche. Je lui ai répondu que je n’aurais pas tardé à lui en donner l’ordre, si elle n’y avait songé. Elle a approché son visage, frotté ma verge contre sa joue puis respiré le gland humide et rouge. Ses lèvres l’ont effleuré, se sont ouvertes et l’ont englouti profondément.

« Mon premier orgasme avec Violaine, je n’ai pas voulu l’avoir dans sa bouche, mais dans son sexe, en une jouissance partagée. Je lui ai donc demandé de reprendre la position obscène que j’avais exigée pour photographier sa vulve et son cul. Je l’ai prise accroupie, les reins creusés, les genoux écartelés. Je ne sais si elle manifeste bruyamment son plaisir quand vous lui faites l’amour, mais je puis vous dire qu’elle a hurlé quand j’ai déchargé en elle.

« Vous nous avez interrompus dans notre intimité, après l’amour. Je ne puis vous le reprocher, puisque Violaine vous appartient, mais je vous demande de me la prêter à nouveau. J’ai besoin de jouir d’elle et je sais qu’elle me désire. Elle m’a dit qu’elle aimait mon sexe. Je veux jouir dans sa bouche, entre ses seins, dans son cul. Je veux la recouvrir de sperme et, à mon tour, la partager avec des amis, l’offrir à des inconnus, la faire baiser par des Noirs au sexe monstrueux. »

L’après-midi était très avancé quand Stéphane est revenu. Ils ne se sont pas attardés chez moi. Deux jours après avoir posté ma lettre, je recevais une réponse qui m’éclairait sur un détail de cette première rencontre. J’apprenais pourquoi Violaine avait décliné mon invitation à se servir de la salle de bains.

« Quand vous m’avez ouvert la porte, vous étiez en slip. Vous l’aviez sans doute passé à la hâte quand j’ai sonné. Sans être en érection, votre sexe m’a paru assez gros et j’ai compris que vous vous apprêtiez à baiser Violaine. Je voulais m’assurer que vous l’aviez déjà prise et je me suis approché d’elle. Je lui ai écarté les cuisses et j’ai plongé mon doigt dans sa chatte. Elle était inondée. Comme vous l’avez vu, je me suis accroupi pour la sucer. C’était pour goûter ce mélange de votre sperme et de sa mouille. J’étais très excité et j’ai voulu que nous rentrions tout de suite, malgré le désir que j’éprouvais de vous voir la prendre. À la maison, elle s’est refusée à moi. Elle m’a décrit votre verge, énorme, droite, luisante de désir pour elle.

« Quand je l’ai vue perdre de sa rigidité après l’orgasme, m’a-t-elle dit, je n’ai plus souhaité que la reprendre dans la main et dans la bouche pour lui rendre sa vigueur. Ramène-moi chez lui et dis-lui de me prendre devant une glace pour que je la voie me pénétrer.

« Quant à moi, j’ai bien hâte de voir les photos de votre première rencontre.

« Je lui ai dit que j’aimerais vous voir avec elle, en elle. Elle l’accepterait, à condition que je m’engage à la laisser ensuite seule avec vous, pour une longue intimité. Elle a beaucoup de passion pour vous et se donne certainement mieux en l’absence de son mari. M’autorisez-vous à photographier de très près votre sexe dressé s’approchant de sa fente ouverte et gluante ? »

Par téléphone, nous avons fixé un rendez-vous pour la semaine suivante. Il aurait aimé que ce soit plus tôt, mais cela m’était impossible.

— Violaine, m’a-t-il dit, aimerait que vous nous receviez nu sous une robe de chambre dont les pans pourraient s’écarter subrepticement. Elle est auprès de moi. Elle ne veut rien vous dire, mais elle mouille en pensant à la semaine prochaine.

3

Étrange… Étrange mari, étrange Violaine, étrange situation. Je l’ai longuement analysée. Quelle pouvait bien être la motivation de Stéphane ? Très simple, assez fréquente, paraît-il. Un mari prend plaisir à offrir sa femme qui partage ce plaisir et tous les deux y associent un troisième partenaire. J’ai tout de suite compris, dès ma première lettre à Stéphane, que je devais entretenir son fantasme et entrer pleinement dans son jeu : moi, le dominateur, lui, l’humilié, elle, l’objet. Étais-je devenu amoureux de Violaine ? Sans aucun doute. Cette jeune femme était littéralement envoûtante. Je pensais que la reine de l’Atlantide, pour laquelle les hommes acceptaient la mort, ne pouvait que lui ressembler.

Stéphane me gênait un peu, mais il fallait que je m’en accommode si je voulais Violaine. Je savais d’ailleurs que je pouvais m’en libérer en utilisant une variante de son fantasme : lui demander de me laisser seul avec elle. Mais quand il serait présent, il faudrait bien que je me compose un personnage. Très vite, ce fut décidé : il devait être humilié et commandé, comme il le souhaitait. Je devais m’imposer comme le maître qui dispose du couple. À défaut de plaisir, mais sait-on jamais, j’y trouverais au moins la certitude de conserver Violaine.

Durant toute la semaine, j’ai rêvé d’elle. J’ai failli téléphoner pour avancer le rendez-vous convenu. J’en aurais donné l’ordre et Stéphane ne pouvait que s’exécuter. Je pouvais aussi interdire à Violaine toute relation sexuelle avec quiconque, même avec son mari, jusqu’à notre prochaine rencontre à trois. Ils auraient sûrement apprécié cela tous les deux. Mais je me suis abstenu.

Violaine me chavirait la tête, mais je n’en travaillais qu’avec plus d’efficacité et d’imagination. Je n’ai jamais fait d’aussi bonnes expertises. J’étais magnétisé, excité, comme sous l’effet d’une drogue. Tout était beau, ma voisine de palier me semblait désirable, la situation économique n’était pas aussi noire que la semaine dernière… Corinne était loin en arrière dans ma vie.

Nous étions en été. Le matin de très bonne heure et le soir, avant la tombée de la nuit, je photographiais n’importe quoi dans Paris. Les monuments que mitraillent les touristes japonais, mais aussi des bâtiments ou des perspectives sans intérêt apparent. En les regardant aujourd’hui, je trouve que ce sont les plus belles photos que j’aie jamais réalisées, à part celles de Violaine, bien sûr.

Enfin est arrivé le jour où je devais la revoir, en compagnie de son mari. Je les ai reçus en robe de chambre, comme le souhaitait Violaine, selon les dires de Stéphane. Je vis qu’elle portait un mince tricot, moulant sa poitrine et laissant deviner la pointe des seins. Elle avait une jupe courte et étroite ainsi que des bottes de cuir, bien que nous fussions en été.

J’avais rangé les photos dans l’ordre chronologique des prises de vue. Cet ordre coïncidait naturellement avec celui du déshabillage et de l’exhibition de Violaine. J’étais assis sur le divan, près d’elle. Stéphane nous faisait face, dans un fauteuil. Quand j’ai commencé à présenter les photos à Violaine, il est venu s’asseoir lui aussi sur le divan, de sorte que nous étions de part et d’autre de la jeune femme. Pour mieux regarder, il se pressait contre elle. Aux premiers clichés osés, il glissa une main sous la jupe. Violaine finit par écarter légèrement les cuisses et je vis qu’il lui caressait le sexe.

Stéphane était plutôt bel homme. Il portait de petitEs lunettes métalliques et ne se séparait jamais d’une mallette en croco dont il sortait quelquefois des photos et des revues pornographiques. Toujours vêtu avec élégance, il s’exprimait avec une certaine affectation. Il y avait deux hommes en lui. Le premier, celui que je connaissais le moins, m’apparaissait comme un directeur de société, ou peut-être comme un proviseur de lycée. Le second, celui que j’avais rencontré dans le train, et que je rencontrais pour la troisième fois était un personnage malade de ses fantasmes et de la beauté de sa femme. J’avais déjà noté que son élocution changeait quand il abordait le domaine du sexe. Le style de ses lettres était toujours très cru et il était évident qu’il prenait plaisir à écrire. C’était un homme aux excitations lentes et prolongées, aux plaisirs solitaires. Je l’imaginais penché sur son papier à lettres, en proie à une violente érection. Violaine devait me dire un peu plus tard qu’il s’était masturbé plus souvent qu’il ne l’avait baisée et que le maximum de son plaisir était atteint quand il rêvait que j’étais en train d’écraser sa femme de mon poids et de la pénétrer profondément.

Pour l’heure, il tenait à me découvrir les cuisses et le sexe de Violaine. Il lui avait relevé la jupe très haut et je vis son pouce se glisser sous le slip pour effleurer la fente et chercher le bouton. Je regardais Violaine qui se cambrait et qui s’ouvrait largement pour me laisser voir son intimité dans laquelle le doigt de Stéphane était maintenant enfoncé. J’en éprouvais une certaine jalousie et je désirais reprendre le contrôle de la situation.

À plusieurs reprises, je me suis levé. Violaine et Stéphane me suivaient des yeux pour guetter l’entrebâillement de ma robe de chambre. Ils eurent satisfaction quand je me suis penché pour servir des coupes sur une table basse. Je savais que mon sexe, en demi-érection, était visible. Je leur en offris à nouveau le spectacle, en regardant par la fenêtre, prenant prétexte d’un accrochage de voitures. Assis à nouveau sur le divan, j’ai laissé les pans de mon vêtement tomber de part et d’autre de mes cuisses et me découvrir presque entièrement.

Nous regardions toujours les photos. Stéphane posait des questions et faisait des commentaires, en continuant à masturber sa femme.

— L’aviez-vous déjà prise quand vous avez fait cette photo ? A-t-elle pris spontanément cette pose ? Vous deviez avoir hâte de poser l’appareil pour pouvoir enfin jouir d’elle. Il est bien dommage que je ne la voie nulle part vous sucer ou se faire labourer la chatte. N’avez-vous pas un dispositif de retard ?

À cette question, je me suis levé à nouveau. Son pouce était profondément engagé dans le vagin de Violaine et s’agitait vigoureusement. Elle avait replié les genoux et posé les pieds sur le divan pour mieux s’ouvrir et s’offrir à nos regards. Ma robe de chambre était ouverte mais dissimulait encore l’extrémité de ma verge. Je l’ai écartée et je me suis installé devant le couple. Lentement, mon membre s’est dressé, presque jusqu’au maximum de son érection. Ils l’ont regardé quelques instants puis j’ai demandé à Violaine de venir s’asseoir sur une chaise basse que j’avais placée tout près de Stéphane. Sa bouche était à bonne hauteur.

Elle m’a longuement caressé avant d’ouvrir la bouche. Des attouchements très doux, un geste enveloppant de la paume de la main pour prendre possession des bourses, des effleurements de la joue. Puis la langue de Violaine descendant doucement du gland vers les testicules, à moins d’un mètre de son mari ! Je suis certain que ce dernier en était vivement excité.

— Levez-vous.

J’ai installé un petit guéridon à la place de la chaise basse.

— Retirez votre slip. Et votre jupe également. Inclinez-vous sur le guéridon.

Je l’ai fait s’ouvrir davantage et je l’ai pénétrée en levrette. Stéphane était penché en avant pour mieux voir nos sexes. Je travaillais Violaine par des mouvements lents mais profonds. Quelquefois, je me retirais d’elle presque entièrement pour laisser voir au mari mon gland décalotté, à l’entrée des lèvres.

— Violaine, avez-vous déjà été sodomisée ?

— Oui, mais pas encore par vous…

— Par Stéphane ?

— Oui, mais surtout par des amis. Continuez, venez profond… oui, n’arrêtez pas… donnez-moi de grands coups… oui, plus fort encore… vous êtes énorme, vous labourez bien… oui, encore… vous êtes bon… j’aime votre queue… elle va encore décharger… elle va m’inonder de sperme chaud… baisez-moi très fort…

Sa voix était rauque. Une nouvelle fois, nous avons joui ensemble. Devant son mari, elle m’a dit que c’était meilleur qu’avec n’importe qui, meilleur qu’avec lui et elle a crié.

J’ai prié Stéphane de me laisser seul avec sa femme pour une ou deux heures d’intimité. J’ai senti que cette proposition l’excitait beaucoup.

— Voulez-vous prendre Violaine avant de vous retirer ?

— Nous allons la prendre ensemble.

Sans ôter complètement son pantalon, il s’est installé à ma place derrière Violaine qui s’est courbée en avant et m’a attiré près de son visage. Stéphane avait un sexe de bonne dimension, dressé obliquement. Il écarta des deux mains le bas des fesses de sa femme pour se frayer un passage par la vulve. Violaine avait toujours son petit tricot moulant. Je le lui ai retiré, puis je lui ai fait redresser le buste, ce qui a contraint son mari à sortir d’elle. J’ai pris ses admirables seins dans les mains, je les ai parcourus des lèvres et j’en ai sucé goulûment les pointes, en prenant tout mon temps. D’un geste doux mais ferme, je l’ai inclinée à nouveau sur le guéridon et la verge de Stéphane, qui s’était encore redressée, a repris place dans le vagin.

Mon sexe n’avait plus beaucoup de rigidité, puisque je venais d’éjaculer. Cependant, comme Stéphane fut assez long à avoir un orgasme, sa femme eut tout le loisir de me faire durcir, en me suçant. J’avais décidé que, cette fois, je jouirais dans sa bouche.

En lui lançant de grands coups de dard, Stéphane lui parlait de manière obscène pour s’exciter :

— Écarte-toi… encore… oui, comme une pute. Je sais que tu aimes les grosses bites bien raides. Il t’en faut beaucoup. Tu les aimes aussi dans la bouche et dans le cul, salope ! Il t’en faut plusieurs à la fois. Un jour, on sera une dizaine autour de toi. On te prendra en sandwich. On te baisera partout. Dès que l’un de nous aura déchargé dans ta chatte, un autre prendra sa place et te donnera de grands coups de queue. Tiens, comme ça, jusqu’au fond…

Violaine me suçait. J’étais maintenant tout à fait raide et décalotté. Sa langue me parcourait délicatement la hampe, descendait sur mes couilles, venait me titiller le gland et se faisait pointue pour tenter d’entrer par le méat. Puis sa bouche m’avalait profondément, jusqu’au fond de la gorge. Stéphane pouvait nous voir, car je m’étais légèrement déplacé sur le côté. Il continuait à s’exciter verbalement, mais cette fois, il s’adressait à moi.

— Elle aime, la salope. Il faut la conduire au Bois et la faire baiser par tous ceux qui se présentent. Il faut qu’elle ait le con rempli de foutre bien épais. Il faut que ça lui dégouline sur ses cuisses de pute quand elle se relève. Il faut qu’elle en ait plein la bouche… et sur les nichons. Et dans le cul. On ne l’encule pas assez. Après, il ne faut pas qu’elle se lave, il faut la montrer couverte de sperme… et je viendrai lui lécher la chatte et l’anus. Si elle n’est pas docile, on doit la corriger au martinet. Lui fouetter les fesses… l’intérieur des cuisses. Elle doit supplier et hurler. Faites-lui écarter les cuisses pour lui fouetter la chatte. Il faut l’installer sur une table, la coucher sur le dos… deux hommes lui maintiennent les jambes relevées, en les écartant bien pour que les lèvres s’ouvrent, les fesses doivent dépasser le rebord de la table… vous montez sur la table, vous êtes debout, son corps est entre vos jambes, vous lui fouettez le con, elle vous voit abattre sur elle le martinet, les lanières s’enroulent et viennent lui frapper l’anus et la raie du cul…

À ces derniers mots, il a joui. Peu après, Violaine me recevait dans la bouche et je la vis déglutir très lentement, avec un sourire de Joconde. Je ne crois pas qu’elle ait eu un orgasme.

Stéphane est alors venu l’embrasser longuement sur la bouche. Je pensais qu’il allait nous laisser, mais j’ai réalisé que j’avais commis une imprudence en l’invitant à jouir de sa femme. Son désir étant maintenant assouvi, il redevenait directeur de société ou proviseur de lycée. Il fallait soit l’exciter à nouveau, soit lui présenter différemment ma requête. J’ai tenté d’abord la seconde méthode.

— Je compte vous rendre Violaine dans la soirée. Nous allons passer la fin de l’après-midi bien sagement, après ces délicieux débordements.

— Il est sans doute préférable que nous rentrions.

— Peut-être avez-vous une course à faire… Vous repasserez quand Violaine sera un peu reposée. En ce qui me concerne, j’ai du travail.

— Effectivement, j’ai à faire dans le quartier, mais nous avons déjà abusé de votre hospitalité. Il serait préférable de rentrer.

Je devais m’y prendre autrement pour garder Violaine, pour avoir avec elle ces instants de conversation amoureuse que je souhaitais tant. Je me suis approché d’elle. Nous étions nus et debout tous les deux. Stéphane, qui s’était rhabillé, était assis sur le divan. J’ai pris le parti d’exciter le mari en courtisant la femme. Je me suis collé contre elle. Elle a compris. Elle a posé la tête sur mon épaule et m’a caressé la poitrine. Puis sa main s’est mise à jouer avec mon sexe au repos, remontant les testicules et dégageant le gland.

— Violaine aimerait prendre un bain, puis se reposer. Laissez-la ici jusqu’à ce soir.

— Mais que comptez-vous faire ? Avez-vous un projet, un scénario ?

Son élocution était redevenue celle du personnage qui courait après un fantasme.

— Nous ne savons pas encore. Il se peut que nous restions très sages, n’ayez aucune crainte. Mais il n’est pas impossible que je baise encore une fois votre épouse. Je ne vais peut-être pas tarder à la désirer à nouveau… après un peu d’intimité…

J’ai regardé Violaine dans les yeux et elle est intervenue à son tour dans ce marchandage dont elle était l’enjeu.

— Laisse-nous seuls quelques heures, Stéphane. Je serai sage… et je te raconterai tout… ce soir.

Elle s’est légèrement déplacée pour venir se coller de face contre moi, en nouant les bras autour de mon cou et en m’embrassant sur la bouche. Ma langue a pénétré sa bouche. Elle ondulait du bassin, de façon très lascive, presque obscène, les jambes assez écartées, en plaquant son ventre contre le mien, si fort qu’elle en avait les reins creusés. Ses fesses se trouvaient à la hauteur des yeux de son mari qui aurait pu les toucher en avançant la main. Je sentais que je recommençais lentement à durcir.

Stéphane s’est levé. Je me suis détaché de Violaine pour le précéder jusqu’à la porte que j’ai ouverte puis refermée sur lui. Par l’entrebâillement, ma voisine de palier qui sortait de son studio a entrevu un homme nu, quelques fractions de seconde.

Une fois seul avec Violaine, je n’ai rompu le silence qu’au bout d’un long moment de caresses et de baisers.

— Puis-je conserver un exemplaire des photos que j’ai faites de vous ? Il me sera agréable de les revoir quand Stéphane ne voudra plus vous partager avec moi…

Elle m’a embrassé passionnément. Tard dans la soirée, je l’ai raccompagnée chez elle. Parmi les cassettes de musique classique, de jazz et de variétés qui se trouvaient dans la voiture, elle a choisi un concertino de Llaydri. Nous avons écouté le clavecin et le violoncelle et, malgré la brièveté du parcours entre mon domicile et le quatrième arrondissement, j’ai pu discuter avec elle et apprendre qu’elle travaillait épisodiquement à la conception de campagnes publicitaires pour un gros cabinet parisien. Elle aimait la recherche de messages, aussi bien radiophoniques que pour les affiches murales. Elle n’avait pas encore travaillé pour la télévision, mais elle espérait le faire un jour. En somme, elle était assez libre. Stéphane, lui, était responsable d’une agence de travail temporaire. Ils n’avaient pas d’enfant.

Nous arrivions devant leur immeuble.

— Voulez-vous monter ?

— Merci, Violaine, vous êtes très gentille. Allez retrouver Stéphane. Vous lui direz tout ?

— Presque tout… répondit-elle avec un sourire indescriptible et un mouvement de la main pour rejeter ses cheveux en arrière.

Il y avait de quoi tomber follement amoureux d’elle pour ce seul mouvement de la main, associé à ce sourire-là.

4

Sur le chemin du retour, je me fis la réflexion que nous étions de bien curieux amants, Violaine et moi. Nous persistions à nous dire « vous », après avoir fait l’amour plusieurs fois ensemble. Mais était-ce vraiment si ridicule ? Il me sembla que non, que cela ajoutait encore à l’érotisme de la situation. Et je résolus de la vouvoyer aussi longtemps que durerait notre liaison.

Mais d’abord, il fallait la revoir. Stéphane n’y ferait certainement pas obstacle et elle le désirait elle aussi. Je pensais à cette plaisanterie que j’avais adressée à un courrier du cœur, lorsque j’étais étudiant : « Je l’aime, elle m’aime, nos parents sont d’accord, que faut-il faire ? Aidez-nous… »

Et si j’emmenais Violaine en week-end, sans le mari ? Nous lui enverrions une carte, je lui ferais un récit.

Arrivé chez moi, j’ai instinctivement décroché le téléphone et j’ai parlé à Stéphane. L’idée du week-end m’est revenue brusquement et je l’ai aussitôt traduite en ordre, exprimé toutefois avec une certaine diplomatie.

— Je souhaiterais passer un week-end avec Violaine. Je vous propose le prochain, après-demain. Elle viendra seule et je vous la rendrai lundi matin.

— Mais bien sûr… Que comptez-vous en faire ?

— Du week-end ? Deux merveilleuses journées avec elle.

— Et de Violaine ?

— Je vous le dirai à notre retour.

— Pas de scénario particulier ?

— Je lui ferai l’amour, de mieux en mieux, partout, oui, partout… car je suis loin de l’avoir entièrement découverte…

— J’aimerais que vous me racontiez tout cela dans le détail.

— C’est promis. Je passerai vendredi en fin d’après-midi. Violaine est-elle déjà endormie ?

— Elle est dans la salle de bains. Elle semble heureuse… comblée.

Ce n’est pas un, mais trois week-ends que j’ai passés avec elle. Les trois fois, je suis allé la chercher le vendredi en fin d’après-midi et je l’ai reconduite chez elle le lundi matin. Son mari me recevait chaque fois très gentiment. Ils habitaient dans un immeuble du Marais, si bien restauré que j’en ai fait une photo. Leur appartement était très cossu et j’ai pensé un moment y rencontrer Violaine et prier Stéphane de nous laisser seuls quelques heures.

Pour le premier week-end, nous sommes allés en Sologne, dans un relais-château. La deuxième fois, elle a préféré la mer. Sur la plage de Cabourg, elle s’est baignée et exposée au soleil et aux regards les seins nus, vêtue d’un string réellement audacieux. Je ne crois pas qu’il y ait eu sur cette plage, ni peut-être sur aucune autre, un corps aussi désirable. Et je vis que Violaine était très désirée. Quand nous sommes allés déjeuner, peu après midi, elle a simplement passé un T-shirt moulant qui rendait ses seins encore plus troublants que dans leur nudité. Le T-shirt descendait jusqu’à l’entrecuisse et elle ne mit pas d’autre vêtement. Nous avons traversé la plage et pris place sur une terrasse où, de nouveau, tous les regards convergeaient vers elle.

La troisième fois, j’ai choisi une sortie champignons, car nous arrivions à la fin de l’été. Je ne savais pas Violaine aussi près de la nature. Elle connaissait les noms des arbres, des plantes, des fleurs. Elle me montra la différence entre le sapin et l’épicéa, en m’expliquant que le sapin de Noël, celui que l’on trouve sur les marchés au moment des fêtes, est le plus souvent un épicéa. Quant au mélèze, il perd ses aiguilles en hiver. C’est même le seul conifère qui présente cette particularité. Cela, je le savais.

— Son ombre est légère, me dit-elle, une herbe très douce et très verte pousse sous ses branches… Nous pourrions y faire l’amour… Le voudriez-vous ? C’est chez moi, dans les Alpes, vers les quinze cents mètres d’altitude…

Au cours de ce week-end, nous avons longuement arpenté les sous-bois et les chemins creux. Quelquefois, nous nous retrouvions par petits groupes. Des gens très sympathiques, de tous âges. Beaucoup d’hommes, seuls ou en couples, lançaient à Violaine ces regards qui ne trompent pas. Tantôt furtifs et timides, tantôt insistants. S’en apercevait-elle ? En était-elle troublée à son tour ? Je lui ai posé ces questions.

— Une femme devine tout. Il m’arrive de savoir que l’on me regarde, alors même que je tourne le dos. Une femme adore qu’on la désire, ne le saviez-vous pas ?

— Bien sûr, répondis-je. Avec Stéphane et moi, vous êtes donc doublement comblée. Parce que je vous désire et parce que Stéphane vous désire.

— C’est bien vu. Je suis même triplement satisfaite, parce que Stéphane désire que vous me désiriez.

— Aimeriez-vous que je prenne plaisir à ce que l’on vous désire ?

— J’aime que vous preniez plaisir… C’est à vous de choisir vos caprices…

Nous nous sommes longuement embrassés. Puis j’ai voulu en savoir plus sur le fantasme qu’elle partageait avec son mari.

— Stéphane doit être terriblement jaloux de vous savoir avec moi… ou alors, c’est qu’il ne vous aime pas… Mais, s’il est jaloux, comment peut-il être heureux ?

— Vous posez la question, mais vous avez tout compris. Il est heureux d’être jaloux. À partir de là, il n’y a plus rien à comprendre. Vous le savez très bien, sinon vous ne lui auriez pas écrit comme vous l’avez fait.

— Avez-vous aimé cette lettre ?

— Beaucoup… Vous devriez recommencer.

Nous étions dans un sous-bois, à l’écart du groupe. Nous nous sommes assis sur l’herbe et j’ai désiré lui faire l’amour. Elle portait la tenue dans laquelle je la préfère : jupe courte et large, tricot moulant. Je l’ai déshabillée, je me suis dévêtu moi-même et je me suis étendu sur son corps. Je pensais que nous ne risquions pas d’être surpris, puisque le groupe nous précédait.

Je m’étais trompé. Tandis que je labourais Violaine étendue sur le dos, je l’ai sentie se raidir.

— Un homme nous regarde !

— Ne changez pas d’attitude. Nous ne pouvons pas nous interrompre et nous lever. Nous serions ridicules. Il faut faire semblant de ne pas l’avoir vu. Il se cache ?

— Oui, derrière un buisson.

— Tant mieux.

— Mais il est tout près de nous, là, à dix mètres… C’est quelqu’un du groupe, je le reconnais.

— Faisons vite. Jouissez, Violaine, comme s’il n’était pas là.

— Venez… venez.

Notre orgasme m’a paru plus intense que de coutume. Elle s’est mordu les lèvres pour ne pas crier, mais elle n’a pas pu s’empêcher de gémir et l’homme l’a certainement entendue. Je suis alors sorti d’elle et je me suis accoudé, comme pour admirer son corps.

— Dites-moi ce qu’il fait.

Violaine regarda entre les cils, les paupières presque closes.

— Il est tapi derrière son fourré… Il rampe à reculons, comme pour s’en aller discrètement, mais il a les yeux rivés sur nous.

J’ai posé la main sur son ventre que j’ai caressé doucement, puis je suis remonté vers la poitrine. J’ai baissé le visage pour lui sucer la pointe des seins. Elle avait croisé les jambes pour se dissimuler le plus possible aux regards du voyeur. Je l’ai forcée à écarter largement les cuisses. Je lui ai fait replier les genoux pour que son sexe soit bien visible et je me suis mis à la masturber. Elle a protesté.

— Non ! Il est toujours là !

— Soyez naturelle. J’aimerais que vous jouissiez encore. Vous êtes belle et désirable. Laissez-vous aller.

L’orgasme est venu. Sans retenue, ne pensant peut-être plus à l’homme qui était placé exactement dans l’axe de ses cuisses ouvertes, elle s’est mise à s’agiter, sa tête a fait de rapides mouvements de gauche à droite, son buste a ondulé, elle a cambré les reins puis redressé les fesses en s’exposant de manière obscène. Elle a gémi d’une voix rauque, parfaitement audible à dix mètres.

— Sur le bouton… c’est bon… au fond… jusqu’au fond… plus fort… plus profond… oui ! oui ! oui !

Après quelques instants de repos, nous nous sommes rhabillés. Elle a seulement remis sa jupe et son tricot. Je lui ai dit que je la voulais nue sous sa jupe et j’ai glissé sa culotte dans ma poche. Nous avons repris notre promenade. Sur notre droite, le voyeur marchait dans la même direction. Nos chemins allaient se rejoindre, mais nous avions un peu d’avance. À l’endroit où son sentier débouchait sur le nôtre, j’ai jeté un coup œil furtif, sans être vu de lui. Il allait se trouver à une cinquantaine de pas derrière nous quand il aurait rejoint le carrefour forestier.

Nous marchions enlacés et silencieux.

— Passez-moi ma culotte, me dit Violaine.

— Vous n’en avez pas besoin.

— Si. Je voudrais simplement m’essuyer.

Mon sperme et sa mouille devaient probablement l’incommoder. Je lui ai rendu sa culotte. Elle s’est mise sur le côté du sentier, a relevé le devant de sa jupe, s’est essuyé le haut des cuisses et la vulve, jambes écartées, tête inclinée vers le bas du ventre, puis elle m’a redonné la culotte et nous avons repris notre marche.

Ma main reposait sur sa hanche. Lentement, elle est descendue, puis est remontée en entraînant dans son mouvement la minijupe, dégageant jusqu’aux reins les fesses nues.

— Et s’il y avait quelqu’un derrière nous ? me susurra Violaine.

— Il y a quelqu’un derrière nous. Ne vous retournez pas. C’est votre voyeur qui nous suit. Vous ne le saviez pas ?

— J’en avais peur, mais je n’en étais pas sûre.

— Il doit être fou de désir. Il a les yeux braqués sur votre croupe nue. Vous n’aimez pas ?

— Je vous ai répondu sur ce point. Mais ce n’est pas bien de provoquer, surtout si c’est sans espoir pour lui.

Nous arrivions à l’entrée du village où se trouvait notre hôtel. J’ai laissé retomber la jupe de Violaine et nous avons ralenti notre marche. Le voyeur nous rattrapa à l’instant où nous entrions dans le hall. Nous avons échangé quelques banalités sur la chasse aux champignons et comparé nos cueillettes. Violaine monta dans la chambre pour se préparer au dîner, tandis que je restais à bavarder avec des gens du groupe.

Le voyeur s’arrangea pour être à notre table, avec sa femme et leur garçon de sept ans. Il nous les présenta. Sa femme était une petite blonde assez jolie, mince, seins hauts et séduisants. Elle nous expliqua qu’elle avait passé l’après-midi dans le parc de l’hôtel avec son fils, laissant son mari se livrer seul à sa passion des champignons. Le reste du repas a été occupé par une discussion sur l’identification des cryptogrammes. Violaine, éblouissante avec ses bijoux et son chemisier tendu sur son buste de star, se montra passionnante sur le sujet qui nous occupait. Notre compagnon de table regrettait bien de ne pas avoir un dictionnaire des champignons. Je lui ai proposé de consulter, après le repas, celui dont Violaine n’avait pas oublié de se munir.

Nous sommes passés au bar pour boire une infusion, puis la femme blonde a pris congé de nous pour aller donner un bain à son fils et le mettre au lit.

— Je crois que je ne redescendrai pas, mais tu peux rester, mon chéri. Informe-toi sur les champignons. Ne monte pas trop tard te coucher.

Elle a souri très gracieusement et s’est retirée avec son fils. Je me suis alors adressé à son mari :

— Voulez-vous monter avec nous ? Le dictionnaire est dans la chambre.

— Je ne veux pas vous importuner. Madame est peut-être fatiguée…

— Nous aimons beaucoup les champignons, vous ne nous importunez pas.

Une fois dans la chambre, nous nous sommes longuement plongés dans le Grand Atlas des champignons de Fernand Nathan. Mais Violaine manifesta bientôt une certaine fatigue.

— Je suis un peu lasse, je crois que je vais prendre un bain et me reposer.

— Bien sûr, répondit notre invité, je vais me retirer, nous éclaircirons demain le problème des bolets.

— Mais non, restez donc entre amateurs, protesta Violaine. Ne vous souciez pas de moi.

Elle nous adressa un sourire, lissa sa longue chevelure noire et passa dans la salle de bains, d’où nous parvint le bruit de l’eau qui coulait à grands flots.

Nous étions plongés dans le livre, le dos tourné, quand Violaine revint dans la chambre. En me retournant, je vis qu’elle avait passé sa nuisette transparente, celle qui descend seulement deux doigts au-dessous de l’entrejambe. Notre invité ne se retourna pas. Elle ouvrit le lit, tira la couverture jusqu’au pied, car il faisait très chaud. Elle se glissa sous le drap et s’installa en chien de fusil.

Mais nous avions besoin de ses lumières au sujet des bolets.

— Si vous ne dormez pas, Violaine, dites-nous s’il est normal de trouver ce bolet par ici, en cette saison.

Elle se mit sur le dos. Notre invité se tourna vers elle. Le drap ne la recouvrait qu’à partir de la taille et l’on voyait ses seins dressés sous l’insignifiante nuisette.

— Les bolets, c’est une famille très vaste, déclara Violaine. Montrez-moi.

Elle se redressa, repoussa le drap et posa les pieds sur la moquette.

— Non, Violaine, je suis désolé de vous faire lever.

Elle avança vers nous, plus excitante encore que si elle avait été complètement nue. L’homme ne la regardait que furtivement. Elle était debout, tout près de nous qui étions assis, les yeux à hauteur de son ventre. On voyait la toison de son pubis à travers la trame fine, ainsi que les larges aréoles brunes et les pointes semi-rigides de ses seins. Elle prit le livre et le consulta, en le calant contre son estomac. Cela eut pour effet de tendre encore le tissu sur les seins nus et de remonter le bas de la nuisette au niveau de l’entrecuisse, de sorte que quelques poils dépassaient. Elle tourna les pages, consulta l’index. Peu à peu, les regards de notre invité se firent plus indiscrets.

— Ces bolets aiment les conifères, précisa Violaine, ils viennent en été. Nous aurions pu en trouver cet après-midi, mais celui que vous avez ramassé est différent. Regardez, les lamelles sont beaucoup plus courtes.

Elle tendit le bras et se pencha en avant pour attraper un champignon sur la table, nous découvrant le bas de ses fesses. Après l’explication, elle me rendit le livre, et regagna le lit avec un discret déhanchement que l’homme suivit des yeux.

Il faisait semblant de s’intéresser encore à la lecture de l’atlas des champignons, mais je savais que ses pensées étaient ailleurs. Je me suis levé pour rejoindre Violaine. Elle avait repris sa position en chien de fusil. J’ai abaissé le drap jusqu’à ses genoux et je me suis mis à lui flatter la croupe. Elle s’est repliée davantage, comme pour mieux s’offrir. J’ai eu l’impression qu’elle s’endormait et j’ai continué à la caresser, mais de plus en plus légèrement, pour la faire entrer dans le sommeil.

Quelques instants plus tard, je me suis aperçu que l’amateur de champignons était près du lit. Je l’ai regardé droit dans les yeux et je lui ai parlé à voix basse, sans retirer la main, que j’avais glissée entre les cuisses de Violaine, tout contre son sexe.

— Vous savez tout sur les bolets ?

— Pas encore, mais j’ai bien avancé.

—  Alors nous nous reverrons peut-être demain ?

— Ce sera avec plaisir. Elle dort ?

— Je le crois. C’est quand elle s’endort qu’elle aime être prise. Il faut que j’accomplisse mes obligations.

— Ce ne doit pas être une corvée…

— C’est merveilleux à un point que vous ne pouvez imaginer. Nous nous revoyons demain ?

— Bien sûr. Mais vous n’auriez pas dû me troubler avec ce spectacle.

— Et votre femme ?

— Elle dort. Je lui ferai l’amour en me couchant.

— Peut-être voulez-vous vous entraîner ?

Il ne répondit pas. J’étais allongé sur le lit et je masturbais Violaine qui exhibait son sexe à notre visiteur de plus en plus troublé.

— Violaine pourrait vous épuiser et vous risquez de vous endormir auprès de votre épouse.

Il semblait aussi contrarié que confus.

— Tenez, prenez-la, mais essayez de ne pas la réveiller.

Je lui ai laissé ma place sur le lit. Il s’est déshabillé. C’était un homme carré, musclé, aux tempes grisonnantes, au ventre plat. Il bandait énormément. Il est venu se coucher contre Violaine et s’est introduit en elle par-derrière. Il a joui rapidement, mais Violaine n’a pas réagi. Puis il s’est levé, s’est rhabillé et, un peu honteux, m’a vaguement remercié avant de regagner la couche de sa blonde épouse.

Le lendemain, Violaine se souvenait d’avoir été prise au début de son sommeil. Je lui ai précisé que c’était par le voyeur. Elle ne m’a pas dit si elle s’en était doutée.

— Je ne crois pas avoir joui.

— Vous ne jouiriez qu’avec moi ?

Elle m’a embrassé.

— Pour la punition de cette tromperie…

—  Cette tromperie ? C’est vous qui l’avez introduit dans notre chambre, puis dans mon lit ! Pour votre punition, vous allez montrer vos seins au serveur qui va venir nous apporter le petit déjeuner. Dès que l’on frappera, vous irez vous asseoir à la table, les seins nus. Vous pouvez passer votre string. J’aimerais que vous parliez au serveur… par exemple, que vous lui demandiez une boisson supplémentaire. Êtes-vous d’accord ?

Elle m’a encore embrassé.

Quand on a frappé à la porte, j’ai fait entrer le serveur, un jeune homme d’une vingtaine d’années, chargé d’un énorme plateau. Il n’a pas marqué de surprise à la vue de Violaine. Il a déposé les tasses, le café, les croissants, la confiture… tandis qu’elle le regardait.

— Vous n avez pas apporté de jus d’orange ?

— Non, madame, mais je vais le faire.

— Vous serez gentil.

Comme il se dirigeait vers la porte, elle le rappela et il se retourna vers elle.

— Montez-nous également deux Perrier.

—  Très bien, madame.

La porte se referma sur lui. Nous nous sommes embrassés très longuement.

— Quand il reviendra, c’est vous qui lui ouvrirez la porte.

Les choses se passèrent ainsi. Elle s’est trouvée debout face à lui. Le string transparent dessinait un U au bas de son ventre, si bas que les premiers poils étaient découverts. Sous le string, on devinait le reste de la toison et les lèvres. Elle lui a tourné le dos pour le précéder jusqu’à la table. Le cordonnet arrière était entièrement dissimulé entre les fesses, de sorte que la croupe apparaissait dans une totale nudité.

C’était un scénario, comme aurait dit Stéphane, mais je n’ai pas offert Violaine au jeune serveur, me contentant de la lui faire violemment désirer, pour notre plus grande excitation à tous les trois.

Quand il fut sorti, elle m’a attiré vers le lit.

— Prenez-moi comme une pute. Une pute, on la baise souvent à la missionnaire. C’est classique, pour une fois…

Elle a retiré son string, s’est allongée sur le lit et a écarté largement les cuisses. Je l’ai possédée avec une grande fougue. Elle a crié, bien que la fenêtre fût ouverte et que des bruits de voix fussent perceptibles, venant du parc de l’hôtel.

En nous habillant, nous avons constaté que le drap était abondamment taché de sperme.

— Dégageons-le bien, ai-je suggéré en joignant le geste à la parole, pour qu’ils le voient.

— Qui donc ?

— Les femmes de chambre, je ne sais pas, peut-être le serveur…

Dans le hall, le serveur nous a lancé un étrange regard. Nous sommes sortis avec le groupe pour cette dernière journée de chasse aux champignons. Nous l’avons presque entièrement passée avec la femme blonde et son mari.

Quelques jours après ce week-end, j’ai écrit à Stéphane un récit détaillé. À la fin de ma lettre, je lui ai demandé de me prêter Violaine pour une quinzaine de jours. Elle vivrait chez moi, mais il pourrait passer quelquefois prendre l’apéritif et, à cette occasion, il serait autorisé à caresser sa femme et à se faire masturber par elle.

Il a accepté. Violaine s’est donc installée rue Saint-Honoré. Plusieurs fois, nous avons croisé ma voisine mélomane qui a semblé s’intéresser davantage à moi. J’ai vécu deux semaines merveilleuses. Stéphane était discret. En contrepartie, nous lui téléphonions souvent.

Une fois, nous avons fait l’amour tous les trois. C’était au retour du restaurant où Violaine et moi l’avions invité. Il avait beaucoup apprécié que je sois assis à côté d’elle alors qu’il nous faisait face. J’entourais de mon bras les épaules de Violaine, je l’embrassais, je la caressais sous la table, j’en étais propriétaire.

Il m’a écrit plusieurs lettres auxquelles j’ai toujours répondu. Violaine elle-même lui a écrit de chez moi, dans notre lit, après l’amour.

« Mon grand chéri, je te remercie de me confier à notre ami. C’est le plus merveilleux des compagnons que tu m’aies proposés, pas seulement par son sexe qui est exceptionnel, mais aussi par sa douceur et sa gentillesse.

« Nous venons de faire l’amour. Il ne me prend pas toujours en levrette. Cette fois, c’est moi qui étais sur lui, à califourchon. Il me suçait les seins quand je penchais le buste vers son visage. Nous avons joui en même temps. Maintenant, il est allongé, nu, près de moi. Sa verge repose, un peu molle, sur le haut de sa cuisse. Sa main me caresse doucement. Sais-tu que j’ai enfin pu me voir prise par lui ?

« C’était hier soir, dans la salle de bains. Nous étions debout devant une grande glace et j’ai assisté à notre union. Il est entré lentement. Il ressortait de temps en temps pour que je voie son membre énorme entre mes lèvres. Il est beau. J’aime son ventre, j’aime ses fesses, j’aime glisser mon doigt dans son sillon et toucher son anus, j’aime quand il promène ses couilles sur mon visage et que ses poils me chatouillent délicieusement. J’aime qu’il m’encule, car il le fait mieux que quiconque. Je ne souffre pas comme avec toi et les autres, parce que je pousse pour l’aider à entrer, tellement je désire sa queue. Il dit que je suis très étroite de ce côté. Cela l’excite beaucoup, de sorte qu’il ne reste pas longtemps en moi avant d’éjaculer. Si tu savais comme sa décharge est violente, comme son sperme est abondant ! Comme il est puissant dans mon cul ! Mais dans ma bouche aussi ! Comme il est délicieux pour ma langue ! Je vais maintenant le caresser et le faire jouir sans jouir moi-même. Je veux sentir le membre se contracter, voir son regard chavirer et sa semence jaillir, gicler très haut. Demain, je lui demanderai de décharger entre mes seins.

« J’espère que tu ne te sens pas trop seul. Peut-être te branles-tu. Viens nous voir, je te permettrai de me prendre, si notre ami l’accepte. Je t’embrasse. »

Le lendemain matin, j’ai ajouté un mot à la lettre de Violaine :

« Violaine m’a effectivement caressé, puis nous nous sommes endormis. Dans la nuit, je l’ai caressée à mon tour. Elle s’est réveillée, elle a joui et nous avons repris notre sommeil, enlacés. Je vous téléphonerai pour vous parler de Mustapha et je vous envoie une cassette. »

Cette cassette, je l’avais enregistrée un soir, ayant placé un micro près du divan sur lequel Violaine m’attendait. Je l’ai interrogée sur Stéphane, sur ses fantasmes, sur ses orgasmes, sur moi-même. Elle parlait si crûment que j’ai fini par lui signaler la présence du micro, en précisant que c’était pour Stéphane. Elle a souri et n’a rien changé à son discours.

— Oui, il me plaît d’assister à un accouplement, mais il me déplaît que l’homme que j’aime en soit l’acteur… Si j’aime les femmes ? Je préfère les hommes. J’ai déjà caressé des femmes, j’ai reçu leurs caresses, j’ai même eu des orgasmes avec quelques-unes, mais franchement, je préfère des mains d’homme et une verge. Laissez-moi saisir la vôtre. Regardez comme elle se tend… Elle est droite… Le gland est tout gonflé, tout rouge… une goutte perle à l’extrémité… Non, je n’ai jamais été dominée, simplement exhibée et offerte à des amis de Stéphane, à des inconnus, à un serveur dans une chambre d’hôtel. Stéphane voudrait me faire corriger, fouetter… Le désireriez-vous ?

J’ai répondu que cela pourrait s’envisager et je lui ai commandé de me présenter son sexe. Je l’ai pénétrée. Tout ce qu’elle a chuchoté, crié, hurlé, a été enregistré.

— Vous êtes bon et dur… vous entrez profond… oui, de grands coups… plus fort… oui, jusqu’au fond… labourez-moi, dites-moi que vous m’enculerez… que vous me défoncerez le cul avec votre grosse queue tendue… Dites à Stéphane qu’il me laisse venir souvent… Encore… Je sens vos couilles battre sous mon sexe… Venez, donnez-moi votre sperme chaud, faites-le gicler, inondez-moi…

Nous faisions l’amour aux heures les plus inhabituelles et dans les situations les plus insolites. Nous baisions dans le séjour, dans la cuisine, au réveil, dans l’après-midi, debout, couchés, sur un coin de table, sur la cuvette des toilettes… Il m’est arrivé de lui demander brutalement de retirer sa culotte et de trousser sa jupe, puis de poser un pied sur une chaise pour être bien ouverte, en restant debout. Je la regardais longuement sans la toucher, jusqu’à ce qu’elle soit honteuse de cette exhibition. Je me mettais alors à genoux pour lui sucer les cuisses et la vulve, chercher le clitoris avec mes lèvres, et introduire ma langue aussi loin que possible dans son vagin pour y recueillir la mouille.

Quelquefois nous nous endormions sans avoir joui, ma verge introduite dans son vagin ou dans son cul. Puis je me réveillais, je bandais à nouveau et je m’achevais en lui procurant le violent orgasme dont jouit toujours une femme réveillée dans de telles conditions. Il m’est même arrivé de la prendre très délicatement, au plus profond de son sommeil, en profitant de sa position en chien de fusil, sans qu’elle s’en aperçoive.

Nous approchions maintenant de la date à laquelle mon amie devait me quitter. Quinze jours, cela passe trop vite quand on est avec Violaine et qu’il vous arrive des surprises, comme celle que je devais vivre la veille de son retour chez Stéphane.

5

Nous étions en fin d’après-midi, je venais de rentrer. Violaine travaillait dans le séjour à un projet de lancement d’une gamme de stylos et pointes-feutres. Elle était correctement vêtue, les seins libres sous l’un de ces tricots collants que j’aime tant lui voir porter. Je m’apprêtais à rédiger un compte rendu de mission sur une affaire tordue, un vol de fourrures dans un stock mal protégé, avec la complicité possible du propriétaire.

« Des fourrures, voilà qui devrait plaire à Stéphane. Il faudra que je sache si Violaine en possède. Mais elle en possède certainement. Nous verrons cela cet hiver. Je demanderai à Stéphane d’envoyer sa femme chez moi, nue sous un manteau de fourrure… »

On sonne à ma porte.

— Corinne !

— Bonjour…

— Bonjour. Je ne te dérange pas ?

— Entre donc.

Elle m’a précédé dans le petit couloir qui conduit à la pièce principale, tandis que je refermais la porte derrière elle, et j’ai jeté un coup œil sur sa silhouette. Mon ancienne amie était en jean et en débardeur. Cheveux courts, c’était nouveau, mais toujours châtain très clair. Elle a découvert Violaine, allongée à la Récamier sur le divan et a semblé marquer un léger recul, dû à une surprise mal dominée.

Je suis venu me placer entre elles, au centre de la pièce.

— Je te présente Violaine, une amie. Je vous présente Corinne, une amie.

Violaine s’est levée, elles se sont serré la main.

— Je ne voulais pas t’importuner. Je passais par hasard et j’aurais voulu te demander quelques-unes des photos que tu avais faites au printemps dernier. Excuse-moi, j’aurais pu téléphoner…

— Non, tu as bien fait. Oui, je me souviens de ces photos. Je ne te les ai jamais données ?

— Je ne crois pas, ou alors elles sont dans mon bazar de la Nièvre.

Il s’agissait de photos prises à l’occasion de son dernier anniversaire. Rien de comparable avec celles que j’avais faites de Violaine, sauf peut-être quelques nus artistiques et flous réalisés le soir, après le départ de nos amis, pour terminer une bobine.

— Je vais rechercher et je t’enverrai des copies. Tu habites toujours au bois de Vincennes ?

— Bien sûr. Ah, il faut que je t’envoie un relevé de charges pour le premier semestre ! Dans la Nièvre, j’y vais de moins en moins souvent. Mes frères y sont presque chaque dimanche, mais j’ai réussi à leur faire payer un loyer.

Elle gardait toujours le Nord, Corinne.

— Veux-tu un café ?

— Je n’en prends plus.

— Un thé ?

— Volontiers.

— Et vous, Violaine ?

— Un thé également, s’il vous plaît.

Elle accompagna cette requête de son délicieux petit sourire légèrement ironique, celui qui laisse entrevoir la frange d’émail étincelant de ses dents. Ce sourire voulait dire : « Je sais bien que vous ne savez pas faire le thé, mais j’en veux… » Ce fut Corinne qui reprit la balle au bond, peut-être sans le faire exprès.

— C’est bien toi qui n’aimes pas le thé ? Oui, c’est cela. Quand nous sortions avec toute l’équipe, tu n’en prenais jamais.

Je compris qu’elle voulait rattraper la gaffe qu’elle venait de faire en parlant de photos puis surtout de charges à payer, ce qui pouvait laisser deviner à Violaine que nous avions vécu ensemble. Mais une gaffe se rattrape difficilement. Elle persista néanmoins :

— Il ne faudrait pas que nous prenions l’idée de vivre ensemble, car j’adore le thé que tu détestes. Tu ne sais certainement pas le faire. Où est la cuisine ? Je vais m’en occuper.

Violaine avait repris son travail sur le divan et j’ai précédé Corinne dans ma minuscule cuisine.

Nous avons bavardé de choses insignifiantes. Comme je branchais la cafetière, tandis qu’elle s’occupait du thé, elle me glissa à l’oreille une question qui ne me surprit pas de la part d’une ex :

— C’est ta nouvelle ?

Je n’ai rien répondu, me contentant de sourire.

— Félicitations. Elle est vraiment chouette. Mais dis donc, tu dis « vous » à ta maîtresse ?

— Ce n’est peut-être pas ma maîtresse…

— Pas encore… mais alors je tombe vraiment mal. Je suis sûre que ce soir tu lui diras « tu ». Elle le mérite. Elle est super.

Puis elle s’est remise à parler à voix haute de choses insignifiantes, pour ne pas éveiller l’attention de Violaine.

Par amusement, je lui ai glissé à l’oreille :

— Elle est peut-être lesbienne, ou bi…

Je souriais, mais Corinne m’a regardé, à la fois sceptique et comme légèrement troublée. Elle a hoché la tête.

— Tu serais partante ?

Elle n’a pas répondu mais a fait un signe négatif accompagné d’un sourire ambigu. Corinne n’était ni lesbienne ni bi, à ma connaissance, mais les hommes aiment répéter que toutes les femmes le sont plus ou moins. Qui sait ?

Elles ont bu un thé et moi un café. Corinne parlait beaucoup. Son nouveau travail, ses vacances en Finlande, les moustiques… Violaine ne disait à peu près rien.

— Je vois que tu as un Macintosh…

Je l’avais déjà dans le studio du bois de Vincennes, mais elle faisait bien attention à ne pas gaffer de nouveau.

— Je pourrais rédiger une lettre de candidature pour un job ? J’envisage de changer. De toute façon, il faut rester attentif au marché de l’emploi. J’en aurai pour un quart d’heure, si tu veux bien, et je m’en vais.

— Mais tant que tu voudras. Tu sais faire marcher un Macintosh ?

— Pas de problème.

— Tu trouveras les logiciels dans la boîte, à gauche de l’imprimante.

Elle s’installa devant l’écran et s’absorba dans son travail. Violaine reprit le sien pendant que je débarrassais la table basse.

Corinne interrompit un silence général de plusieurs minutes.

— Comment fait-on déjà pour souligner ?

— On ne doit pas souligner.

— Tu ne vas pas m’empêcher de souligner !

— Si tu soulignes, tu prends ton lecteur pour une cloche. « Voilà, monsieur, ce qui est important ! » Et d’ailleurs, si tout le reste n’est pas important, il faut le supprimer.

— Très subtil. Dis-moi comment on souligne.

Je m’étais approché du siège et je regardais la lettre qu’elle avait déjà bien commencée et bien disposée. Je lus plusieurs lignes très sensées, sans la moindre faute d’orthographe, de syntaxe ou de style. Ma cuisse était contre son coude qu’elle ne déplaça pas et mon avant-bras frôlait son épaule nue.

— Je veux souligner la référence de leur annonce, c’est permis, non ?

— Il vaudrait mieux la mettre en gras… non, plutôt en italique.

— Et comment on fait ?

— Tu vas dans le menu « style »… plus bas… oui, c’est là… tu vois, c’est très bien comme ça…

— Tu es un pro. Tu devrais être secrétaire.

Je suis allé m’asseoir à l’autre bout de la pièce. Corinne, penchée sur le clavier du Macintosh, nous tournait le dos. J’ai sorti une feuille de papier de ma mallette, j’ai écrit deux lignes et j’ai tendu le papier à Violaine, en la fixant droit dans les yeux. Violaine lut mon message sans sourciller ni manifester le moindre sentiment.

« Vous allez vous lever, vous approcher de Corinne et la caresser. Vous ferez l’amour avec elle. Vous conserverez ce papier pour le remettre à Stéphane. »

Elle le glissa dans un document sans me regarder, acheva d’écrire quelque chose sur le papier qu’elle avait devant les yeux puis referma son dossier. Elle garda les yeux baissés quelques instants, immobile. Enfin elle se leva et vint m’embrasser sur la bouche, si discrètement que Corinne n’entendit même pas son pas de souris sur la moquette.

Elle alla se placer contre le siège de Corinne qui ne l’entendit pas, absorbée qu’elle était par sa lettre de candidature. Toutes les deux fixaient l’écran. Lentement, la main de Violaine vint se poser sur l’épaule de Corinne.

— Tu vois, dit cette dernière sans se retourner, j’ai fini. Je n’ai plus qu’à imprimer et je pourrai te rendre ton Mac. Tu as du papier ? Oh ! Pardon…

Elle venait de tourner la tête et avait rencontré le regard de Violaine, alors que c’était moi qu’elle croyait debout derrière elle. Lentement son visage revint vers le clavier. Violaine regardait la chevelure de Corinne et son épaule sur laquelle elle tenait toujours la main posée. À quel moment n’y eut-il plus de doute dans l’esprit de Corinne sur les intentions de Violaine ? Sans doute lorsque cette dernière entreprit, avec une grande douceur, de lui caresser l’avant-bras, puis la chevelure et la nuque.

Mais Corinne se rebiffa.

— Je dois rentrer. Mais j’aurais aimé répondre à une autre annonce.

— Reste donc, achève ton courrier.

Violaine revint sur le divan et mon ancienne amie reprit son travail. Au bout d’un bon quart d’heure de silence, quand Corinne eut imprimé ses deux lettres, je leur ai proposé le restaurant, sortie qu’elles appréciaient toutes les deux et qu’elles acceptèrent.

— Je n’ai pas fait de curriculum vitae, remarqua Corinne avant de sortir.

— Tu le feras après le dîner. Violaine et moi, nous pourrons t’aider.

— Cela me fera rentrer trop tard… mais nous verrons bien.

Il m’a semblé, tout au long du repas, que ma nouvelle amie exerçait une véritable séduction sur l’ancienne. Il aurait fallu les laisser seules à la maison, mais quel prétexte trouver ?

Nous sommes revenus rue Saint-Honoré. Mes deux amies, qui avaient bu beaucoup, semblaient euphoriques. Elles se sont installées devant le Macintosh pour le curriculum vitae, tandis que je m’isolais dans la chambre, sous prétexte de me reposer.

Tout ce qui suivit se déroula dans une lenteur extrême, comme une liturgie orientale, comme certains ballets classiques. Je ne sais comment, peut-être sous l’effet de l’alcool, peut-être aussi en lui disant que je m’étais endormi et que l’on n’entendrait plus parler de moi avant le petit matin, Violaine était venue à bout des résistances de Corinne.

Sur la pointe des pieds, je suis venu lorgner dans le séjour. Violaine était debout derrière Corinne, elle-même assise devant l’écran du Macintosh. Violaine caressait les seins de mon ancienne amie, à travers le débardeur. Elle inclina le visage, l’enfouit dans sa chevelure, puis sa bouche descendit vers la joue, le cou et l’épaule qu’elle baisa longuement. Sa main droite se glissa sous le débardeur et remonta jusqu’aux seins, tandis que la gauche recherchait la hanche et le haut de la cuisse.

Leurs joues se touchaient. Toujours assise, Corinne tourna légèrement la tête et leurs bouches se joignirent. Je vis que Corinne fermait les yeux, mais pas Violaine. Je ne saurais dire avec quelle douceur ma nouvelle amie amena l’ancienne jusqu’au bord du plaisir. Elles furent debout toutes les deux et je dus battre en retraite. Quand je repris mon poste de guet, Corinne me tournait le dos, sans doute parce que Violaine l’avait voulu ainsi, pensant que je voulais les observer sans être vu. Le débardeur fut retiré avec beaucoup de lenteur, puis ce fut le jean et Corinne apparut avec son éternel slip blanc, les seins nus. Elle se retrouva allongée sur la moquette, regardant dans une direction opposée à la mienne. Elle était complètement nue et, longtemps après, le corps nu de Violaine s’étendit près du sien.

Je pouvais comparer mes deux amies. L’une de petite taille, mince, plutôt blonde, à cheveux courts, bronzée, avec de petits seins fermes, haut plantés, en forme de poire, une abondante touffe claire sur le pubis. L’autre grande, brune, à cheveux longs, la peau blanche, la poitrine généreuse mais solide, le sexe à peine dissimulé par quelques poils qui laissaient voir les lèvres. C’était l’inverse des clichés érotiques représentant la grande blonde à longue chevelure et la petite brune à cheveux courts.

J’ai remarqué que Corinne était toujours aussi prude qu’à l’époque de notre liaison. Elle ne s’était pas baignée nue pendant les vacances qui venaient de s’achever. Un tout petit maillot de bain avait laissé sa trace sur la peau, de sorte que les seins, le pubis et les fesses étaient parfaitement blancs. Violaine devait me dire par la suite qu’elle avait beaucoup apprécié de pouvoir regarder, caresser et sucer tout ce que Corinne avait jalousement dissimulé aux regards des foules pour le réserver à quelques privilégiés.

À travers la cloison, nous entendions la musique classique de ma voisine. Aujourd’hui, c’était du piano. Or, dès les premiers gémissements de Corinne, alors que la langue de Violaine explorait sa fente et s’attardait sur le clitoris, la musique s’est tue. Il était plus de dix heures du soir et ma voisine n’avait pas l’habitude de sortir. D’ailleurs, je n’entendis pas le claquement de la porte qui suivait presque toujours la fin de la musique. Par ailleurs, elle se couchait rarement avant onze heures.

Non, je savais qu’elle écoutait et compris à cet instant qu’elle avait plusieurs fois déjà entendu les ébats qui se déroulaient dans mon logis. Je venais de m’apercevoir en effet que le renfoncement du mur entre nos appartements était en fait l’emplacement d’une ancienne porte condamnée, transformé en bibliothèque. Seule une très mince paroi nous séparait et c’est pourquoi j’entendais aussi distinctement les commentaires radiophoniques que diffusaient ses haut-parleurs. Ce qui passait dans un sens devait aussi passer dans l’autre et elle en savait donc beaucoup sur mes amours. Sans doute avait-elle l’oreille collée à la porte, peut-être se masturbait-elle. N’aurait-elle pas pratiqué un minuscule trou dans le contre-plaqué pour nous observer ?

Corinne gémissait de plus en plus fort et je savais qu’elle allait crier, incapable qu’elle était de jouir sans s’exprimer bruyamment. Hurlerait-elle des mots obscènes ? Cela lui arrivait, ainsi qu’à Violaine.

Tout ce que je redoutais, en le souhaitant secrètement, se produisit. Violaine était allongée entre ses cuisses écartelées. Les seuls points de contact entre les deux corps étaient l’extrémité de la langue de Violaine et le clitoris de Corinne. Un clitoris exceptionnellement développé et tendu, que je ne pouvais pas voir mais que je devinais bien dégagé de la touffe de poils.

L’orgasme fut très long à se déclencher, car Violaine le retardait avec un art consommé. Il dura longtemps et fut accompagné de cris dans lesquels on distinguait des mots :

— Ta langue… ah oui !… mais fais-moi partir… mais achève-moi…

Elles demeurèrent silencieuses. Violaine s’étendit sur le corps de Corinne qui lui caressait les seins, les yeux toujours fermés. Elle était très passive et je me demandais si elle envisageait de faire jouir Violaine ou si les choses en resteraient là. Ce fut Violaine qui prit une nouvelle initiative, me faisant signe d’approcher. Mon pantalon était tendu. Elle glissa à l’oreille de sa complice :

— Tu as réveillé mon ami. Tu aurais dû crier moins fort, c’est ta faute. Maintenant, il ne faut pas le laisser comme ça. Tiens, retourne-toi, il préfère en levrette…

Elle obéit. Violaine la fit se prosterner en avant, accoudée sur la moquette et la força à écarter les genoux au maximum. Puis elle me fit mettre à genoux moi-même, ouvrit ma robe de chambre et dégagea du slip mon sexe dressé. D’une main, elle écarta les lèvres de Corinne. De l’autre, elle saisit ma verge et la guida jusqu’à l’entrée de la vulve. Elle nous caressa pendant tout le coït, sa main parcourant le pubis de Corinne, sa fente, mes couilles, la base de mon membre, en insistant sur l’endroit où nos sexes étaient en contact. Du bout de ses doigts qui nous touchaient, Violaine a senti ma décharge. Corinne a crié à cet instant précis.

J’étais très reconnaissant à Violaine de m’avoir fait retrouver et posséder mon ancienne amie. Cela avait dû lui coûter beaucoup. Ne m’avait-elle pas dit récemment qu’elle n’aimait pas voir l’homme qu’elle aime faire l’amour avec une autre femme ? Peut-être ne m’aimait-elle pas ? Peut-être avait-elle fini par partager le fantasme de Stéphane, c’est-à-dire éprouver du plaisir à offrir un être chéri. Quand je lui en ai parlé plus tard, elle m’a dit qu’elle avait éprouvé un très fort plaisir cérébral à me voir faire l’amour avec mon ancienne amie. « Ancienne amie », c’est l’expression qu’elle employa. Elle avait tout compris, bien que je ne lui eusse rien avoué de ma liaison avec Corinne.

Aussitôt après l’amour, Corinne manifesta le désir de dormir. Elle téléphona à quelqu’un, sans doute un amant, pour lui dire qu’elle était chez des amis très gentils, qu’elle profitait d’un micro-ordinateur pour rédiger des candidatures et qu’il était trop tard pour rentrer, mais que l’on ne s’inquiète pas et que le rendez-vous était reporté au lendemain.

— C’est ton nouveau ? lui ai-je chuchoté.

— Tu es bête…

— Va vite dans la chambre.

Comme elle passait près de moi, je lui ai glissé à l’oreille :

— Violaine adore jouir profond. Ne reste pas seulement sur le clitoris. N’oublie pas les seins…

Et, à voix haute, je lui ai dit que j’allais finir un rapport pendant qu’elles se reposeraient ensemble. Ce que je fis. Je les ai rejointes quand Violaine s’est mise à gémir très longuement, mais trop faiblement pour être entendue par ma voisine. Corinne avait la bouche sur l’un des seins de Violaine et les doigts profondément engagés dans son vagin. Après cet orgasme solitaire, nous nous sommes endormis tous les trois, Violaine ayant pris place au centre du lit.

Nous étions très serrés, dans ce lit pour deux. Au milieu de la nuit, j’ai possédé Violaine qui me tournait le dos. Grâce à la veilleuse que j’avais pris soin de laisser allumée, je voyais qu’elle avait une main posée entre les cuisses de Corinne, couchée sur le ventre, le visage tourné vers nous. En me redressant après l’orgasme, je vis que Corinne avait les yeux ouverts.

Le lendemain, Corinne partit de bonne heure. Le soir, j’ai rendu Violaine à son mari et j’ai quitté mon domicile pour une mission de quelques jours. Mais un plan avait mûri dans ma tête.

6

Dès le soir de mon retour à Paris, j’ai téléphoné à Violaine. C’est Stéphane qui a décroché. Il m’a vivement remercié pour la bande magnétique.

— Vous avez eu une idée très originale. Je prends un grand plaisir à écouter cette cassette. Mais est-il exact que Violaine ignorait que vous étiez en train de l’enregistrer ?

— C’est tout à fait exact. D’ailleurs, vous avez pu remarquer que je lui signale la présence du micro, au cours de notre conversation.

— Je l’ai noté.

— Au début, elle ne se doutait de rien. Et vers la fin, elle avait certainement oublié que je l’enregistrais.

— Vous devriez recommencer, mais sans rien lui dire du tout.

— J’y songerai. Justement, je voulais vous demander de me la prêter encore quelques jours. J’ai une surprise à lui faire.

— De quoi s’agit-il ? Vous lui avez déjà fait la surprise de Corinne. C’est une surprise du même genre ?

— C’est une surprise pour vous aussi. Violaine peut-elle venir chez moi demain soir et envisager d’y rester quelques jours ?

— Bien sûr.

— Dans ce cas, je vous tiendrai au courant très vite.

— Entendu. Je vous passe Violaine qui sort du bain. Elle est toute nue.

Violaine m’a dit des choses très douces. Je lui ai demandé de brancher le haut-parleur du combiné, pour que Stéphane m’entende. Elle m’a répondu qu’il l’avait déjà branché et qu’il était en train de la caresser.

— Je voudrais, ai-je dit alors, que vous vous refusiez à lui aujourd’hui et demain. Il peut vous caresser, mais ne doit pas vous prendre.

— Puis-je le caresser ?

— Si vous voulez, mais vous ne le sucerez pas. Je préférerais d’ailleurs qu’il se masturbe. Je vous attends demain, ne soyez pas trop en retard… pas après six heures… ne me faites pas mourir de désir et de crainte.

Nous nous sommes dit bonsoir. Mon plan prenait forme. Demain, je devais revoir un certain Mustapha pour qu’il me remette ces fameuses photos dont nous avions parlé au cours de ma mission en province.

Dans mon métier, on rencontre toutes sortes de gens. Des assureurs, des courtiers, des agents, des assurés. Il arrive rarement que l’on se fasse des amis dans l’assurance, tout au plus des connaissances. Mais il y a des exceptions. Mustapha en était une. Je l’avais rencontré à l’occasion d’une expertise, alors qu’il travaillait pour un important cabinet de courtage. Il m’avait paru sympathique et astucieux. Il appartenait à cette catégorie de gens instables, un peu comme Corinne, qui commencent tout et n’achèvent rien ; mais, à la différence de Corinne, il semblait prendre une intense satisfaction à tout ce qu’il faisait.

Il était originaire du Mali. Il avait commencé, sans les mener à leur terme, une licence de droit, puis des études d’archéologie et d’anthropologie. À vingt-cinq ans, il s’était résolu à accepter un emploi administratif chez un courtier en assurances, faute de pouvoir mettre à profit ses connaissances théoriques approfondies de l’Afrique précoloniale. Je l’avais connu dans un premier cabinet de courtage, puis retrouvé dans un second.

C’était un homme d’une grande culture et d’une grande gentillesse. Très ironique, mais sérieux dans son travail, il était la bonne humeur personnifiée. Nous déjeunions souvent ensemble et nous avons fini par nous découvrir un goût commun pour l’étude des religions et des croyances. Nous avons échangé des livres et assisté à des conférences. À l’époque où je l’ai rencontré, il vivait avec une ravissante blonde que j’ai eu l’occasion d’apercevoir, mais je sus bientôt qu’il était très instable dans ce domaine également. Nous parlions quelquefois de femmes et il savait que je vivais avec Corinne. Il en serait certainement tombé amoureux s’il l’avait rencontrée. Par plaisanterie, nous avons plusieurs fois parlé de partouzes, sans jamais les réaliser, mais je savais qu’il appréciait ces pratiques.

Je le rencontrais très régulièrement dans mon travail. Il m’accompagnait dans certaines expertises, pour défendre le point de vue de ses clients. Il ne manquait jamais de me vanter la sagesse africaine et les avantages des palabres, comparées à nos manières brutales de juger et de décider de tout, dans le monde « évolué ». Un jour, il me demanda si je n’envisageais pas d’entrer dans un ordre religieux pour mettre en pratique mes connaissances théologiques et je lui répondis en m’étonnant qu’il ne fût pas encore devenu grand sorcier marabout. C’était dans les premiers jours de ma liaison avec Violaine. J’ai fini par lui dire que ma décision d’entrer en religion était momentanément suspendue, en raison d’une rencontre unique en son genre. Il me félicita et m’incita à profiter des joies de ce monde. Je crois avoir très bien suivi ce conseil.

Je l’ai rencontré à nouveau, au cours d’une mission. C’était le lendemain du retour de Violaine chez son mari, après les quinze jours passés chez moi et la soirée avec Corinne. Je n’ai pas résisté au besoin de tout lui dire sur Violaine et sur Stéphane. Nous avons tenté d’analyser la part de magie qui pouvait rendre compte du comportement du mari. Mustapha m’a dit qu’il avait été une fois déjà sollicité dans des circonstances semblables, par un mari voyeur, pris d’un besoin de partage.

J’avais sur moi quelques photos de Violaine. Il a admiré son visage, son profil et sa chevelure.

— C’est une magnifique brune, s’exclama-t-il.

— Mais tu préfères les blondes ?

— Elle est vraiment capable de me faire changer d’avis…

J’ai un peu hésité à lui montrer les photos qui représentaient Violaine nue, dans des positions très indécentes, puis j’ai fini par les lui glisser sous les yeux. Il eut un sifflement admiratif.

— Ben, mon vieux ! Je comprends que tu ne veuilles plus entrer à la Trappe !

Il contempla Violaine longuement puis se mit à rire et me déclara tout de go :

— Tu sais que tu es mon ami ?

— Oui !

— Alors on partage… entre amis…

— Je ne suis pas Stéphane.

Après un silence, j’ai repris :

— Comment vois-tu la chose ?

— Je ne sais pas… On pourrait se rencontrer tous les trois…

— Comme ça, par hasard ?

— Ouais !

— Écoute, il faut d’abord savoir si tu lui plais.

— O.K.

— Et puis si son mari est d’accord.

— Tu n’as pas besoin de le mettre dans la confidence.

— Mais pourquoi le priver d’une source de fantasmes ? Tu te rends compte ? Ne pas lui dire qu’un Noir va baiser sa femme ! Ce ne serait vraiment pas gentil.

Nous avons éclaté de rire tous les deux.

— Il faut donc que tu me présentes à eux.

— Je pourrais leur montrer des photos de toi.

— C’est une bonne idée. Tiens, je pense à des photos qu’on a faites avec des amis un jour de grande débauche.

— Excellent ! Mais il faut qu’on te voie toi.

— On me voit.

— Dans de bonnes dispositions ?

— Tout à fait.

— Alors, je pourrai peut-être les montrer à mes amis.

— Je te les donnerai demain, si tu passes au bureau.

J’ai terminé mon expertise et nous sommes rentrés à Paris sans plus reparler de ce projet.

Le lendemain, ayant obtenu de Stéphane la promesse de recevoir Violaine pour quelques jours, je suis passé voir Mustapha. Il m’a glissé une enveloppe et nous avons réglé quelques affaires en cours.

Je suis rentré chez moi vers cinq heures, ne voulant pas être en retard pour Violaine. J’ai mis de la musique et j’ai ouvert l’enveloppe pour regarder plus en détail les photos, car j’y avais seulement jeté un coup d’œil en quittant le bureau de courtage.

Il y en avait quatre. Sur la première, Mustapha était debout, de face, entièrement nu, le sexe au repos. Il riait de toutes ses dents blanches. En arrière-plan, on apercevait des jambes de femme. Sur la deuxième, il était en érection. On ne voyait pas le visage et le cadrage s’arrêtait un peu au-dessus des genoux. Il était légèrement de profil. Le membre était énorme, dressé verticalement. Le gland luisait, bien décalotté et une goutte perlait par le méat. La troisième photo montrait Mustapha à genoux sur un tapis, pris de trois quarts arrière, ce qui laissait voir ses fesses mais seulement l’extrémité de la verge. Il s’apprêtait à pénétrer une femme également à genoux, dans la même position que lui mais accoudée à une table basse. Les mains du Noir écartaient les fesses de la femme, au niveau de la vulve, ce qui avait pour effet d’ouvrir les lèvres cernées d’une toison blonde. Sur la quatrième photo, Mustapha écrasait de tout son corps une femme allongée sur le dos et dont on ne voyait qu’une longue chevelure blonde, les jambes ouvertes et les bras qui enserraient le torse de son partenaire.

N’était-ce pas trop fort pour les yeux de Violaine ? On dit qu’à la différence des hommes, les femmes sont plus auditives et olfactives que visuelles. Quoi qu’il en soit, j’étais décidé à lui présenter ces photos. Mais elle tardait à venir. J’allais et venais dans la maison, impatient et inquiet comme un jeune amoureux. Le moindre bruit me faisait croire à sa venue, puis je me dis que la seule façon de la faire arriver était de ne plus penser à elle car il était impossible qu’elle arrivât à la seconde même où je me figurais que la sonnette allait retentir.

Et la sonnette a retenti ! Elle était là ! Je me suis précipité pour ouvrir la porte. Mais mon sourire s’est figé. Devant moi, il y avait le monsieur qui a coutume de lire son courrier devant les boîtes aux lettres. Il était affreux, les lunettes remontées sur le front, le doigt pointé en avant.

— Excusez-moi de vous déranger… Il y a un pli urgent dans votre boîte. Le facteur a dû passer après que vous l’avez ouverte et il a placé une étiquette.

— Je vous remercie, je vais aller voir.

Nous avons pris l’ascenseur ensemble. Il était vêtu d’un imperméable crasseux et malodorant.

— Le courrier, c’est quelquefois très important, alors j’ai cru bon de monter chez vous.

— C’est très gentil, je vous remercie.

Je redoutais un message de Violaine me disant qu’elle ne pouvait pas venir. Mais non, elle aurait téléphoné. C’était donc sans doute une mission urgente pour la semaine prochaine, comme d’habitude.

C’était un peu plus que cela, puisqu’on me fixait une mission pour lundi matin très tôt à l’autre bout de la France et qu’on me demandait de prendre toutes dispositions pour en commencer une autre de trois semaines ou un mois en Afrique noire, dès jeudi prochain. Une assistance technique à notre filiale d’Abidjan.

Nous étions vendredi soir, il était près de huit heures, Violaine n’était toujours pas là et je devais partir dimanche soir par le train de nuit. Pas d’avion le lundi matin aux aurores pour les hautes vallées alpines !

Je suis remonté chez moi très contrarié. J’ai tourné comme un ours en cage. Tout à coup, j’entendis le bruit caractéristique de l’ascenseur qui s’arrêtait à mon palier. Puis un bruit de serrure, une porte qui se ferme et, quelques secondes plus tard, un concerto pour violon. De rage, j’ai mis du jazz, très fort.

Elle est arrivée à huit heures et demie. Le petit grattement à la porte… c’était elle, et je suis redevenu serein. Elle a compris que j’avais été inquiet. Nous nous sommes embrassés sans rien dire. Puis je l’ai emmenée déguster des fruits de mer dans le quartier des anciennes halles, à deux pas de chez moi.

Violaine portait un tailleur sombre et un corsage de dentelle sur lequel reposait le collier de perles que je lui avais offert récemment. Toujours sans fard, elle était éblouissante. Elle n’a posé aucune question au sujet de la surprise que je préparais. Elle parlait de choses et d’autres, ce qui n’est pas dans son habitude, de sorte que j’en conclus qu’elle était tout de même très impatiente, sans rien vouloir laisser paraître. J’ai abordé la question indirectement, mais brutalement, au cœur d’une conversation banale.

— Avez-vous déjà fait l’amour avec des hommes de couleur ?

— Pas vraiment.

« Voilà une bien curieuse réponse, pensai-je. On a fait l’amour ou on ne l’a pas fait, mais comment ne l’avoir pas fait vraiment ? »

— Pas vraiment ?

— Non…

Elle fut assez longue à préciser ses souvenirs.

— En fait, un Africain était présent un jour chez l’un de mes amis. Je crois même qu’ils étaient deux. Il y en a un qui a dû me prendre. Je tournais le dos.

— Vous les avez vus ?

— Bien sûr…

— En érection, devant vous ?

— Oui.

— Vous avez apprécié ?

— Oui.

— Aimeriez-vous une expérience avec un Noir exceptionnel ?

— Vous aimeriez tellement que je dise oui…

J’ai dû prendre un air contrarié.

— Je vous casse vos fantasmes ? Mais non, dit-elle en posant sa main sur la mienne. Et si mon fantasme à moi, c’était de réaliser les vôtres ? Et puis après tout, un sexe de Noir, c’est très bon…

— Voulez-vous voir celui que je vous propose ?

— Bien sûr.

Je lui ai tendu l’enveloppe. Elle a terminé son crabe avant de l’ouvrir et de regarder attentivement les quatre photos, sans manifester le moindre trouble, sans rien dire. Elle les a reposées sur l’enveloppe. Celle qui représentait en gros plan le sexe dressé de Mustapha était au-dessus du lot. Un serveur l’a aperçue en nous versant à boire. Il m’a semblé également qu’un homme, assis à une table voisine, tendait l’oreille et pouvait certainement capter quelques bribes de notre conversation, qu’en tout cas, il ne devait pas se méprendre sur son caractère scabreux. Je n’ai rien fait pour le décourager ou pour le persuader du contraire.

— Il s’appelle Mustapha, mais ce n’est pas son vrai nom. Il est d’origine catholique, mais il est également un peu animiste et vous pouvez constater qu’il n’est pas circoncis.

Elle se reporta à la photo qui représentait le sexe au repos, pour vérifier que le gland était gainé de chair.

— Vous verriez-vous à la place de la personne qui tourne le dos à Mustapha, sur l’une des autres photos ?

Elle chercha et regarda attentivement.

— Pourquoi pas ? C’est assez classique.

Le serveur revenait et la vit replacer les photos dans l’enveloppe avant de me la rendre.

— Stéphane sera-t-il libre demain après-midi ?

— Certainement, nous serons samedi.

— Voulez-vous que nous l’invitions avec Mustapha ?

— Oui. Il s’est senti très frustré ces temps derniers.

— C’est vous qui les inviterez tous les deux, dès ce soir. Il n’est pas trop tard pour leur téléphoner. Je dois vous dire que Mustapha vous verrait très bien à la place de la blonde de la photo, s’il était lui-même derrière.

— Il me connaît ?

— Il vous a vue en photo.

— Vous avez fait cela ? Quelles photos a-t-il vues ?

— Toutes. Je suis certain…

J’étais parti pour ajouter « que cela vous fait plaisir », mais je n’ai pas voulu lui faire comprendre que je connaissais son fantasme exhibitionniste, de peur de le détruire. Et j’ai terminé ma phrase autrement :

— Je suis certain qu’il a été plus excité que choqué. Il est fou de vous. Mais je vous prie d’excuser ma propre folie et mon manque de discrétion.

En rentrant à pied à la maison, je lui ai demandé si mes consignes avaient été bien suivies. Elle m’a répondu que Stéphane ne l’avait pas prise depuis mon dernier appel téléphonique et qu’elle ne l’avait pas sucé, pas même caressé. Il s’était seulement masturbé devant elle.

Il était un peu plus de dix heures. Ma voisine devait dormir. J’ai mis de la musique en sourdine et j’ai rapproché du divan le guéridon sur lequel j’avais placé le téléphone.

— Vous allez appeler Mustapha et l’inviter pour demain. Voici le numéro. Mais d’abord, déshabillez-vous.

Quand elle fut nue et assise sur le divan, j’ai aligné les photos sur le guéridon.

— Mais que faut-il lui dire ? demanda-t-elle après avoir composé le numéro.

— Vous lui parlez comme vous le sentez, mais très directement.

J’ai mis le haut-parleur en fonction.

— Bonsoir… je suis bien chez… chez Mustapha ?

— Oui, bonsoir.

— Je suis une amie d’un de vos amis. Violaine.

— Violaine ? Ah, oui ! Violaine ! C’est merveilleux de m’appeler !

— Je suis chez votre ami et nous aimerions vous inviter à prendre un pot demain après-midi.

— Avec le plus grand plaisir ! Vers quelle heure ?

— Passez donc en fin d’après-midi, vers six heures.

— On m’a dit le plus grand bien de vous.

— Et réciproquement.

J’ai caressé Violaine pendant toute la conversation téléphonique qui est restée correcte mais délicieusement ambiguë.

— Maintenant, lui ai-je dit, vous appelez Stéphane. Mettez-vous à genoux sur le divan, penchée en avant.

Elle a composé le numéro.

— Mon chéri ? Bonsoir. Je ne te réveille pas ?

— Non. Alors, tu as une surprise à me faire ?

— Oui. Tu es invité demain vers six heures, rue Saint-Honoré.

— J’y serai. Je suppose qu’il y aura ton amant…

— Bien sûr, et aussi l’un de ses amis, une relation de travail.

— Agréable ?

— Un beau Noir, un magnifique Malien.

— Tu l’as déjà vu ?

— Seulement en photo. Mais je t’assure qu’il est exceptionnellement membré.

— Cela se voit sur la photo ?

— Très bien ! J’en ai plusieurs sous les yeux. Elles ont été prises au cours d’une soirée coquine. J’apprécie beaucoup ses petites fesses hautes et très fermes en apparence. Il a une musculature élancée, un sexe d’ébène. C’est tout à fait le sexe de Noir sur lequel les femmes fantasment. Long, gros, raide, bien vertical, mon grand chéri. C’est vraiment le membre qu’on a envie de caresser et de recevoir…

— Et le scénario ?

— Je ne le connais pas. Mais pourquoi faudrait-il bâtir un scénario d’avance ? Cela viendra tout seul. Laissons faire nos amis, ils ont de l’imagination.

— Je suppose que tu es rue Saint-Honoré ?

— Oui, nous venons de rentrer et c’est moi qui ai téléphoné à Mustapha pour l’inviter.

— Il a été très… très direct et… précis ?

— Très correct, mais plein de sous-entendus.

— Tu as envie de lui ?

— Beaucoup.

— Tu ne crains pas de mécontenter ton amant ?

— Pas du tout. Il est d’accord.

— Il est peut-être absent actuellement ?

— Il est avec moi.

— Bien sage ?

— Bien agréable.

Je venais de me déshabiller et de me placer derrière Violaine.

— Il est là, derrière moi. Je suis à genoux sur le divan et il me pénètre en levrette… Oui, c’est délicieux… Oui, mon chéri, il est très gros… Oui, plus que toi… Il me fait du bien… Oui, il va décharger et je commence déjà à jouir…

Nous avons pris notre plaisir aux oreilles de Stéphane, puis je lui ai dit quelques mots.

— Bonsoir Stéphane. Je suis content d’avoir votre accord.

— Ce Mustapha me semble être un très bon élément.

— Oui, mais ce n’est pas seulement un étalon. Il est gentil et cultivé.

— Très bien.

— Mais c’est également un étalon. Il est capable de baiser votre femme avec une grande fougue et de la faire jouir intensément.

— Je vous fais confiance.

— Nous vous attendons demain, je vous souhaite une bonne nuit.

Violaine et moi, nous avons passé une nuit paisible. Nous n’avons plus reparlé de Mustapha. Elle s’est endormie très vite.

Le lendemain, samedi, je l’ai réveillée assez tard avec un café et des croissants chauds. Elle s’est rendormie, puis je suis venu lui proposer de passer une partie de la journée à flâner dans Paris. Ce projet lui a plu. Elle a bondi du lit pour s’enfermer dans la salle de bains.

Vers onze heures, elle s’est présentée à moi dans le séjour, vêtue d’un pantalon blanc très collant et d’un tricot plutôt ample.

— Nous sortons ? Mais, au fait, où allons-nous ?

— Visiter Paris…

7

On ne visite jamais Paris quand on est parisien. Violaine et moi, nous ne l’étions pas vraiment. Originaire du Dauphiné, elle n’était dans la capitale que depuis quelques mois. J’y vivais depuis des années, mais je ne me suis jamais habitué à parcourir les quais. J’ai beau passer plusieurs fois par semaine devant la Conciergerie ou le Pont-Neuf, à deux pas de ma rue, c’est chaque fois pour moi une découverte émerveillée.

Comme moi, Violaine aimait revoir indéfiniment les sites, mais aussi faire de véritables découvertes. Il suffit d’aller presque n’importe ou, de se perdre et de regarder. « Tiens, nous voici sur les boulevards… Pouvait-on penser qu’il y avait quelque chose à voir dans le xixe ? Connaissiez-vous ce passage ? Prenons-le, il doit aboutir au Palais-Royal ou peut-être à la place des Victoires… Arrêtons-nous pour admirer ces beaux immeubles et la statue équestre de Louis XIV. Mais il faudrait voir aussi le Val-de-Grâce et le quartier de la Cour des miracles. »

— Pensez-vous que le nouveau quartier de Beaugrenelle présente un intérêt ?

— Franchement, non. Mon bureau se trouve par là-bas, c’est assez quelconque. Il faut encore attendre un siècle ou deux.

— Il n’y a que le vieux qui soit beau ?

— Ah non ! Nous irons à Beaubourg…

— Je connais. Nous y allons souvent avec Stéphane. Moi-même je me sers beaucoup du Centre de documentation pour mon travail.

Nous avons pris un chemin sinueux à travers la rive droite. Je ne savais pas encore très bien où nous déjeunerions, mais nous sommes passés par la Galerie Colbert, la Bibliothèque nationale, la basilique Notre-Dame-des-Victoires.

Violaine connaissait assez bien Paris, avant même de s’y être installée.

— En classe de troisième, notre professeur d’histoire nous avait fait travailler environ deux semaines sur le plan de la capitale, pour nous préparer à l’histoire de la Révolution et de l’Empire.

— C’était très bien vu.

Par la suite, elle avait étudié les beaux-arts et l’archéologie, ainsi que la comptabilité, ajoutait-elle en riant.

Nous nous arrêtions devant des vitrines, nous levions les yeux vers des façades ouvragées, vers des porches à cariatides. Quelquefois, nous restions un long moment sans parler, puis elle et moi rompions le silence pour une remarque ou une plaisanterie.

— J’adore les cariatides aux seins nus, lui ai-je dit.

— Je pense que le Louvre des antiquaires est fermé le samedi. C’est dommage, vous auriez pu m’offrir un semainier Louis XV.

— Pour vous dédommager, je vous invite dans une brasserie du Palais-Royal. Vous voyez que nous ne sommes pas allés très loin de la rue Saint-Honoré. Je ne voulais pas vous fatiguer…

À table, nous avons parlé de notre vie privée. Finalement, je ne savais pas grand-chose sur elle, mais elle en savait beaucoup plus sur moi. Elle avait presque tout deviné ou découvert par recoupements, car je me confiais assez peu. Elle me demanda si je comptais revoir Corinne et je lui répondis que non. Le récent épisode à trois n’avait été que le fruit du hasard, elle en était bien convaincue.

J’appris qu’elle avait failli épouser un homme d’affaires, puis un écrivain.

— Décidément, je n’étais pas faite pour le mariage.

— Jusqu’à la rencontre de Stéphane.

—  Stéphane et moi, nous ne sommes pas mariés.

Ce fut pour moi une surprise totale. Ainsi, elle était pratiquement libre ! Aussitôt après m’être fait intérieurement cette réflexion inspirée par le plus bas instinct de propriété, je me le suis reproché. Comment pouvait-on être aussi mesquin ! Mais l’idée d’une vie commune avec Violaine, dans le mariage ou hors du mariage, venait d’entrer dans mon esprit.

J’ai attendu quelques instants avant de lui faire une proposition qu’elle aurait peut-être pu interpréter comme une tentative pour la détacher de Stéphane.

— Vous ne pourriez pas m’accompagner à Abidjan ?

— À l’aéroport seulement. Non, j’ai ma campagne publicitaire en cours et j’espère bien avoir un nouveau projet dans les quinze jours.

— Je vais rester trois ou quatre semaines sans vous voir.

— Il faut que je m’occupe un peu de Stéphane.

— Je deviens jaloux.

— Vous n’avez aucune raison.

—  Alors, promettez-moi de ne plus faire l’amour avec lui. Ni avec d’autres. Jusqu’à mon retour.

— Dans mes relations avec Stéphane, vous savez bien que vous êtes toujours présent. N’oubliez pas de m’écrire, vous le faites si bien ! Et de me téléphoner. Mais revenez vite !

À la sortie de la brasserie, nous ne voulions plus d’une longue promenade à pied dans Paris. Un taxi nous a conduits aux bateaux-mouches et nous avons entrepris une croisière sur la Seine avec des touristes japonais.

L’air était très doux en cette fin de septembre. Violaine était contre moi. Il lui arrivait de fermer les yeux quelques instants puis de les entrouvrir au passage d’un pont ou pour regarder un quai, un immeuble, la statue du bon roi Henri. Elle avait un regard un peu lointain, comme un chat qui somnole éveillé. Nous nous embrassions sur la bouche et je lui caressais les seins sans me soucier des regards obliques des touristes.

À la sortie du bateau-mouche, nous sommes revenus à pied vers le centre. On se retournait sur Violaine. J’eus envie d’elle, subitement. Nous passions dans une ruelle à proximité de la rue de Rivoli et j’ai dirigé notre marche vers une porte cochère. Violaine manifesta une certaine surprise, mais je ne lui ai donné aucune explication. La porte n’était pas protégée par un code magnétique et elle donnait sur une courette peu éclairée. Nous sommes entrés. J’ai plaqué Violaine contre un mur, à côté d’un alignement de boîtes aux lettres et je l’ai longuement embrassée. L’une de mes mains lui caressait les seins, sous le tricot. L’autre lui massait les cuisses et l’entrecuisse, à travers le pantalon collant.

J’ai abaissé la fermeture Éclair et glissé la main sur son pubis. À cet instant, un pas rapide de femme s’est fait entendre, en provenance du fond de la cour. Je me suis mis devant Violaine pour la cacher. La femme s’est arrêtée devant les boîtes, à deux pas de nous et nous a certainement regardés. On a entendu un bruit de clefs et de serrure, puis la femme a franchi le porche et ses pas se sont perdus dans la rue. « Heureusement, ai-je pensé, elle n’a pas lu son courrier devant les boîtes, comme le monsieur de la rue Saint-Honoré. »

J’ai repris mes caresses, après avoir ouvert un peu plus le pantalon et abaissé la culotte de Violaine, pour pouvoir la pénétrer du doigt. Ses bras étaient passés autour de mon cou et elle avait écarté largement les jambes. Devant le danger d’être surpris, j’ai renoncé à dégager mon sexe et je me suis contenté de masturber Violaine. Comme elle était sur le point de jouir, je me suis aperçu que la porte cochère s’ouvrait, car la luminosité augmentait. Mon amie me glissa à l’oreille :

— C’est un jeune homme…

Je l’ai empêchée de resserrer les cuisses et j’ai poursuivi ma caresse profondément pendant que les pas du jeune homme s’éloignaient vers le fond de la cour. Mais la porte cochère ne s’était pas refermée et nous nous trouvions dans la clarté.

— Il nous regarde. Il s’est caché dans l’embrasure d’une porte…

Je me suis décollé de son corps. L’une de mes mains s’est glissée à nouveau sous le tricot pour lui pétrir les seins tandis que l’autre continuait à lui fouiller le sexe. Le blanc du pantalon et le blanc de la peau de Violaine, bien visible du nombril à l’entrecuisse, se dégageaient sur le mur sombre.

— Montrez-vous bien et jouissez.

Elle émit quelques gémissements dont elle s’efforça de réduire l’intensité sonore en se mordant les lèvres mais que notre voyeur a certainement perçus, à la faible distance où il se trouvait. Quand elle eut cessé de gémir, je l’ai embrassée sur la bouche, tandis qu’elle remontait sa culotte et son pantalon. En me retournant, j’aperçus le jeune homme, les yeux braqués sur nous. Il ne songeait même plus à se dissimuler. Je lui ai fait signe d’approcher. Il devait avoir seize ans.

— Veux-tu venir avec nous ?

— Où ça ? Je ne sais pas… répondit-il en rougissant violemment.

— Chez toi, peut-être.

— Mais… heu ! Mais… c’est pour quoi ? Moi je veux bien…

— Tu habites dans l’immeuble ?

— Ma mère va rentrer.

— À quelle heure ?

— Vers cinq heures, comme ça…

— Nous avons bien le temps de bavarder un peu. Conduis-nous.

Il nous précéda dans un vieil escalier, assez lumineux toutefois pour nous permettre d’admirer ses jolies jambes de garçon. Il portait un short de sport en nylon et le tricot d’un club. Il était mince et séduisant, avec de beaux cheveux bouclés, châtains.

Nous pénétrâmes dans un appartement très clair, situé à un étage élevé.

— Montre-nous ta chambre.

— Si maman rentre, on lui dira que vous venez pour les posters.

— Les posters ?

— Je passe des annonces pour faire des échanges. J’en ai des dizaines ici et dans la cave.

En effet, les murs étaient recouverts d’affiches représentant principalement des motos, des voitures et aussi quelques vedettes.

Violaine s’est approchée de lui et lui a posé la main sur la joue, avec une affection toute maternelle.

— Tu sais, lui a-t-elle dit, nous sommes un peu gênés de ce que tu viens de voir. Nous voulions nous excuser. C’est pourquoi nous sommes montés avec toi. Il ne faut plus y penser. Enfin, pas encore, car tu es bien jeune. Mais tu verras, quelquefois les adultes ont des envies soudaines. C’est ce qui s’est passé pour nous.

Il baissait les yeux et restait silencieux.

— Tu n’en es pas encore là, toi… À moins que…

Sa main lui caressa l’épaule.

— À moins que tu saches déjà… Tu as peut-être une petite amie ?

— Mais oui !

— Tu la vois souvent ? Vous faites déjà des… des choses… des choses comme nous ?

Il leva les yeux vers ceux de Violaine.

— Vous croyez qu’on sait pas tout ?

— Tu es très gentil. C’est vrai, tu n’es plus du tout un enfant. Tu sais, tu as failli nous voir faire ce que tu n’as peut-être pas encore fait… mais c’est sans doute pour bientôt… avec ton amie.

Violaine a rougi en enchaînant :

— Tu voudrais que je t’apprenne ? Ce serait pour me faire pardonner ce que je t’ai montré tout à l’heure.

Elle continua à voix basse, sur le ton de la confidence :

— Tu es très beau. Viens t’asseoir.

Elle le guida par la taille et ils s’assirent au bord du lit.

— Je ne voudrais pas qu’il y ait votre ami.

Je suis sorti en disant au garçon :

— J’attends en bas devant le porche. Mais ne la garde pas trop longtemps, si ta maman doit rentrer.

Violaine est redescendue moins de dix minutes plus tard.

— Je vous raconterai. C’était très bien.

En arrivant rue Saint-Honoré, j’étais toujours en érection. Violaine ne le vit pas. Comme j’allais la plaquer contre la cloison qui me sépare de ma voisine, pour reprendre et achever la scène du porche, mais cette fois en la baisant, mon amie qui ne se doutait pas de ma frustration s’est prestement dirigée vers le fond de l’appartement.

— Je passe dans la salle de bains.

Il était plus de cinq heures et Mustapha n’allait pas tarder à arriver, ainsi que Stéphane.

C’est Stéphane qui est arrivé le premier. Un peu gêné, il a pris place dans un fauteuil du séjour. Les photos de Mustapha étaient toujours sur le guéridon, près du téléphone. Comme il lorgnait vers elles, je les ai rassemblées et les lui ai tendues.

— C’est Mustapha ?

— Oui.

— Il est effectivement magnifique. Quel membre !

Il resta silencieux et admiratif quelques instants, puis reprit ses commentaires, en me montrant la photo du Noir écrasant la femme blonde.

— J’aimerais une photo de ce genre, avec Violaine. Vous ne m’en avez jamais donné.

— Je passerai un soir chez vous, à mon retour d’Afrique, et vous la ferez.

— Vous partez pour l’Afrique ?

— Pour deux ou trois semaines.

— N’oubliez pas d’écrire à Violaine.

— J’aimerais que Violaine ne rencontre pas Mustapha en mon absence, ni personne d’autre.

— Je vous le promets, mais écrivez-nous.

— Je vous laisse quelques instants, je dois me changer. Je suis avec Violaine dans la salle de bains.

— Puis-je la voir ?

— Pas tout de suite, mais voici de la lecture.

Je lui ai donné un paquet de journaux et de revues.

Je n’avais pas l’habitude de déranger mon amie à sa toilette. Elle sortait de la baignoire et je pris une douche rapide. Elle remarqua que mon sexe était légèrement tendu. En quittant la salle de bains, je la vis passer délicatement une serviette sur sa chatte, un pied sur le tabouret, les cuisses ouvertes.

Une fois habillé, je suis revenu dans le séjour où Stéphane faisait de la lecture. Il m’interrogea sur le scénario que j’avais préparé. Je lui répondis que je me laisserais guider par mon inspiration mais qu’il pouvait être assuré que sa femme serait possédée par Mustapha et comblée. Puis nous avons échangé quelques propos sur nos métiers respectifs, l’intérim et l’expertise industrielle.

Violaine est entrée dans le séjour. Elle est allée embrasser Stéphane puis s’est assise sur le divan près de moi. Vêtue d’une jupe large et d’une chemisette qui laissait voir par transparence les seins sans soutien-gorge, elle n’avait jamais été aussi troublante. J’ai passé le bras autour des épaules de mon amie et je lui ai caressé un sein sous la chemisette.

Alors, elle nous a raconté l’épisode du jeune homme, que je n’avais vécu qu’à moitié, moins d’une heure auparavant.

— Sais-tu Stéphane, que je suis une initiatrice ?

— Comment ça ?

— Je viens d’initier un garçon.

Elle raconta comment nous avions tenté de faire l’amour sous un porche, comment je l’avais masturbée, debout, puis elle expliqua l’invitation que nous avions faite à l’adolescent, « surtout pour essayer de réduire la mauvaise impression que nous n’avions pas manqué de lui faire », précisa-t-elle.

— Je me suis retrouvée seule avec lui, car il était gêné, pour cette leçon de morale, par la présence d’un homme.

— Je n’ai donc assisté à rien, ai-je dit à Stéphane, et je vais apprendre la suite de l’histoire en même temps que vous.

— Je voulais surtout dédramatiser la chose aux yeux de ce garçon. Il m’a bien écoutée. Je lui parlais comme l’aurait fait sa mère, mais je n’ai pas tardé à m’apercevoir que nos rapports étaient ambigus. J’étais plus que sa mère, bien qu’ayant à peu près le double de son âge. Je pense qu’il a vu en moi une conquête possible.

— La première ? ai-je demandé.

— Non, il m’a dit qu’il avait déjà joué avec des filles, mais je pense que ce n’est pas allé au-delà des petits jeux furtifs.

— Avec intromission ? demanda Stéphane.

— Je pense que non. J’en suis même certaine. Toujours est-il qu’il s’est montré entreprenant, sous prétexte que j’avais la main sur son épaule et que j’étais tout contre lui.

Violaine me semblait présenter les faits avec une certaine complaisance. Elle poursuivit son récit.

— Je me suis aperçue qu’il était troublé.

— Tu as deviné qu’il était troublé ?

— Je l’ai vu, car il n’avait qu’un mince short de sport, très court, et un T-shirt. J’ai failli le quitter tout de suite, mais je me suis dit qu’il aurait de mauvaises pensées, une triste idée de moi, sans doute par ma faute. Je lui ai demandé si cette conversation le gênait, s’il voulait que je m’en aille. Il s’est blotti contre moi et a posé la main sur ma cuisse. Il l’a remontée jusqu’à mon ventre.

— C’était une déclaration, remarqua Stéphane.

— Exactement. Mais il fallait faire vite, car sa mère risquait de rentrer à la maison et de nous surprendre. Et je ne voulais pas le laisser dans cet état. Je m’y suis prise de manière très directive, en posant à mon tour la main sur lui.

— Où donc ? demanda Stéphane.

— Sur le bas de son short. J’ai senti que le jeune homme était déjà très dur. Alors, j’ai dégagé son sexe. Il portait un slip, sous le short. Je l’ai fait lever et je lui ai retiré les deux vêtements du bas.

— C’est comment, un sexe d’adolescent ?

— Moins gros qu’un sexe d’homme, plus court, mais bien plus vertical, il fallait que je fasse vite. Je me suis déshabillée complètement, je lui ai retiré son T-shirt, je me suis allongée sur le lit et je me suis ouverte.

— Tu étais sur le dos ?

— Oui. Il a posé le genou près de ma cuisse et il a tout de suite pris la position classique. Mais il était maladroit. Il ne parvenait pas à entrer. Il a fallu que je l’aide en m’ouvrant d’une main et en guidant sa verge de l’autre.

— C’était bon pour toi ?

— C’était émouvant, excitant, mais beaucoup trop rapide. Il a joui à peine entré. Je me suis dégagée après lui avoir donné quelques petits baisers, des caresses dans le dos et une tape sur les fesses.

L’arrivée de Mustapha, un peu avant sept heures, a interrompu le questionnaire détaillé que Stéphane faisait à Violaine. La belle musculature du Noir était moulée dans un pantalon et un tricot très étroits. Le sexe se dessinait nettement sous le tissu. Le membre, pourtant au repos, remontait légèrement à gauche de la braguette et l’on devinait les testicules que le slip rassemblait et maintenait en avant. Il a longuement dévisagé Violaine en lui serrant la main, puis je l’ai invité à s’asseoir sur le second fauteuil, près de Stéphane et face à nous. J’avais décidé de lui présenter mon amie avant de la lui offrir.

— Violaine, comme tu le vois, est une très belle femme. Tu vas découvrir qu’elle est une passionnée de l’amour, du sexe. Je crois que tu la désires. Regarde-la.

J’ai remonté la jupe de Violaine, toujours assise, pour découvrir les jambes et les cuisses, un peu au-dessus des genoux. De nouveau, je lui caressais un sein. J’ai défait le premier bouton de la chemisette, puis quelques instants après, le second. Les seins ne sont apparus qu’au troisième bouton, mais encore a-t-il fallu que nos deux invités attendent le geste, un peu différé, par lequel j’ai écarté les pans du vêtement.

J’ai prié Violaine de se lever et de faire un tour de pièce très lentement, comme un mannequin. La chemisette ne dissimulait que la pointe des seins. Ensuite, elle a dû remonter sa jupe jusqu’aux hanches, d’abord en nous tournant le dos, puis de face. Elle portait, comme très souvent, une culotte très petite et légère, transparente.

— Son sexe est à peine protégé par la toison, ai-je précisé. Mais regarde encore ses fesses.

Violaine s’est retournée sans autre ordre de ma part. Nous l’avons longuement contemplée.

— Quand elle sera nue et qu’elle se penchera en avant, tu admireras sa chatte et son cul et tu pourras la baiser, mais n’anticipons pas. Violaine, est-ce que vous êtes mouillée ?

— Un peu… je crois…

— Approchez-vous.

J’ai glissé un doigt sous la culotte et j’ai doucement pénétré sa vulve.

— Oui, elle mouille même beaucoup.

Sans retirer le doigt, j’ai interrogé Violaine sur notre invité.

— Est-ce l’homme que vous imaginiez ? Le désirez-vous ?

Confuse à la fois par les questions et par la position humiliante à laquelle je la forçais, elle a rougi sans répondre. J’ai maintenu le doigt en elle et j’ai poursuivi mon interrogatoire.

— Quand il était debout, avez-vous remarqué son sexe ?

— Oui…

— Vous souhaitez qu’il vous possède ?

— Oui…

— Vous ne connaissez pas assez Mustapha. Il va se présenter lui-même, mais vous allez d’abord vous mettre nue et vous asseoir sur la moquette. Vous ne resserrerez pas les cuisses.

J’ai retiré mon doigt et elle a obéi. Nous l’avons vue enlever sa chemisette. Le geste qu’elle a fait en rejetant les bras en arrière pour les extraire des manches a exhibé ses seins fermes. Les pointes étaient déjà très fortement érigées. Puis elle a dégrafé sa jupe et l’a laissé tomber à ses pieds. Elle s’est inclinée en avant pour la ramasser et la ranger. Enfin, elle a fait glisser la culotte, dévoilant sa toison noire et légère. Elle a relevé les deux jambes l’une après l’autre et tendu la culotte à son mari qui l’a gardée dans la main pour la porter de temps en temps à ses narines. Je savais qu’elle était mouillée.

— Mustapha, montre-toi maintenant à Violaine.

Il s’est levé. Le pantalon était tendu par le sexe.

— Violaine, voulez-vous lui commander de se présenter comme il vous plaira ?

Prise de court, elle lui a fait faire un tour de pièce, comme elle l’avait fait à ma demande, puis un second. Ses ordres sont ensuite devenus plus précis.

— Restez au milieu de la pièce. Retirez votre tricot.

Violaine m’a paru admirative devant ce buste noir. Un sillon de poils légers remontait au-dessus de la ceinture, elle-même légèrement au-dessous du nombril.

— Retournez-vous.

Les fesses, moulées par le mince tissu du pantalon, étaient hautes et petites. Les cuisses paraissaient fermes, les jambes étaient longues et droites.

— Retournez-vous.

Violaine le fixa longuement dans les yeux, puis son regard descendit au-dessous de la ceinture, là où se dessinait un sexe tendu.

— Défaites votre ceinture et le bouton du haut. Abaissez un peu la fermeture… encore un peu… écartez le pantalon… abaissez complètement la fermeture.

Le gland apparut. Il dépassait largement du slip. Mustapha, qui n’était pas circoncis, avait le membre décalotté. Le gland me semblait humide.

— Retirez votre pantalon et votre slip.

La hampe de la verge était longue, cylindrique, énorme. Elle remontait, parfaitement droite et verticale, le long du pubis. Les testicules, de grosseur un peu inégale, étaient fermes et ronds, sans cet aspect flasque que provoque quelquefois la chaleur. Plus encore que sur les photos, j’ai trouvé que Mustapha était doté d’organes magnifiques, propres à rendre folle de désir n’importe quelle femme. Sans doute était-il particulièrement excité par cette double présentation dont il attendait la suite. Comme Violaine demeurait maintenant muette, je suis intervenu.

— Tu es exceptionnel. J’ai peur que Violaine ne te supporte pas, surtout par-derrière… je veux dire par l’anus. Elle est très étroite. Mais elle l’est également du sexe. N’est-ce pas, Violaine ?

Elle a rougi sans répondre.

— Montrez-nous votre cul et votre chatte. Prosternez-vous en avant et écartez très largement les cuisses. Oui, c’est cela, comme lorsque nous sommes seuls et que je désire vous enculer.

Pour leur première union, Mustapha a possédé Violaine par le vagin et à la missionnaire, se couchant sur elle après l’avoir fait allonger sur le dos. Puis nous l’avons prise ensemble. Elle nous a caressés et sucés alternativement. Nous avons bu à sa chatte. Plus tard, j’ai joui dans sa bouche pendant que Mustapha l’enculait. Stéphane, qui n’était pas intervenu, a voulu rentrer à la maison avec son épouse. Je l’ai prié de me la laisser encore pour la nuit, lui promettant de la lui rendre le lendemain avant midi, car je devais partir pour ma mission en province vers la fin de l’après-midi. Il a accepté. J’ai alors invité Mustapha à passer la nuit avec nous et il a également accepté. Stéphane s’est retiré.

Comme je le raccompagnais à la porte, toujours nu mais le sexe au repos, il m’a fait promettre de lui écrire pour lui raconter de manière très détaillée la nuit que nous allions passer tous les trois, sans lui.

*  *  *

Deux lettres se sont croisées, l’une que m’adressait Stéphane au sujet de la fin d’après-midi avec Mustapha, l’autre que je lui adressais au sujet de la soirée qui a suivi. La lettre de Stéphane, je l’ai reçue à mon retour de province, le jour de mon malheureux départ pour Abidjan. Celle qu’il a reçue de moi, je l’avais écrite le dimanche, après le départ de Violaine et avant d’aller prendre le train. Voici la première :

« Jamais je n’ai vu ma Violaine aussi belle, aussi offerte à l’homme, aussi comblée. Tous les trois, vous avez été merveilleux. J’ai eu le pincement de cœur de la jalousie quand vous m’avez demandé de vous laisser seuls avec elle. Je savais que vous alliez jouir d’elle à nouveau mais que je ne serais plus là pour la voir se tordre de plaisir et l’entendre gémir.

« À son retour, elle s’est effondrée sur le lit, épuisée. Elle n’a presque rien dit. Elle s’était déshabillée. J’aurais pu la prendre. Elle était nue, couchée sur le côté, les cuisses repliées. J’ai regardé et touché son sexe, j’ai enfoncé mon doigt. Violaine était inondée. J’avais envie de me masturber et de faire couler mon sperme sur elle. Mais je me suis retiré dans le salon pour vous écrire.

« Vous ne pouvez imaginer à quel point j’ai apprécié la présentation que vous avez faite de Violaine à Mustapha. Exposer ainsi ma femme, progressivement, sensuellement, à un jeune Noir fou de désir dont je savais le sexe déjà raide ! La toucher, lui mettre un doigt dans le vagin et l’y maintenir longuement en nous disant qu’elle mouille ! Vous l’avez obligée à se prosterner, à nous montrer son sillon et sa vulve, à nous dire qu’elle attendait une verge, deux verges, plusieurs fois, et des jets de semence sur tout le corps !

« Vous avez un membre très fort et très habile, si j’en crois ma femme. Elle ne m’a pas encore parlé de celui de Mustapha. A-t-elle dit qu’il était énorme, sauvage ? A-t-elle parlé de ses éjaculations ? Racontez-moi.

« C’était si beau de voir ce grand corps allongé sur ma Violaine ! Au moment de jouir ensemble pour la première fois, les deux corps ressemblaient à une houle. Et voir ensuite de très près, quand il l’a prise en levrette par l’anus, une verge noire et énorme pénétrer une peau blanche ! Cuisses contre cuisses, et ces grandes mains noires sur d’admirables seins blancs !

« Je me suis demandé si vous alliez intervenir ou vous contenter d’offrir Violaine et d’assister à ses orgasmes. J’ai apprécié que vous vous soyez déshabillé et approché du couple, pour user de ma femme à votre tour. J’ai eu l’idée, que je n’ai pas mise à exécution, de me joindre à vous. Je voulais seulement vous aider à la prendre. Par exemple, j’aurais installé Violaine en levrette. D’une main, j’aurais entrouvert les lèvres de son sexe et, de l’autre, j’aurais saisi et guidé le membre de Mustapha, ou le vôtre, jusqu’au fond du vagin. Ou alors, je vous aurais introduits l’un dans sa vulve et l’autre dans son cul. J’aurais aimé aussi maintenir mes doigts à la jonction des sexes, jusqu’à l’orgasme, pour sentir les contractions de la verge au moment de l’éjaculation. Croyez-vous que Mustapha en aurait été choqué ? L’accepteriez-vous si je vous le demandais ? J’aimerais que vous la preniez par-derrière et que je sois allongé sous elle, les yeux fixés sur votre sexe qui s’empare du sien. Voir votre bite aller et venir entre ses lèvres, jusqu’au fond du con, vos couilles se balancer, à quelques centimètres de mon visage. Je vais aller près de Violaine. Je suis raide de désir. J’éclabousserai ma semence sur son corps et je l’essuierai. Elle ne s’apercevra de rien. Quand elle s’éveillera, je lui demanderai de me raconter Mustapha et la nuit avec vous deux… »

Voici mon récit à Stéphane :

« Nous sommes restés nus tous les trois jusqu’au matin, comme nous l’étions au moment de votre départ. Pendant que je préparais un dîner froid, Mustapha jouait avec votre femme dans le salon. Je les entendais rire. Des bribes de phrases me parvenaient, me faisant comprendre que Violaine s’efforçait, en plaisantant, de rendre un peu de rigidité à la verge du Malien.

— Mais si, regarde, disait-elle, elle grossit un peu elle se tend…

— Non, répondait-il, elle a sa taille normale, je t’assure… mais tu verras que ça reviendra…

« Quand je suis revenu dans le salon avec mon plateau, ils étaient enlacés sur la moquette. Elle lui caressait le ventre. La verge était longue mais molle, le gland n’était qu’à demi décalotté. La joue de Violaine reposait sur la poitrine de Mustapha. Sa bouche déposait de petits baisers sur la peau noire que ses narines semblaient humer. Sa main est descendue jusqu’au sexe, l’a caressé, pétri, soupesé, puis s’est glissée entre les fesses de l’homme, sans doute pour suivre le sillon et toucher l’anus, comme elle aime également le faire avec moi.

« Elle ne cherchait pas à le faire bander. Elle tripotait le membre et les couilles comme un jouet. Elle tirait sur la peau pour dégager le gland, le regarder, le respirer longuement, lui donner des coups de langue, l’introduire profondément dans la bouche.

« Nous avons mangé, assis sur la moquette. Violaine était entre les cuisses écartées de Mustapha, collée à son torse. Le Malien avait en permanence une main sur les seins ou sur le pubis de votre épouse. Il la pénétrait parfois du doigt, provoquant chaque fois l’avancée du bassin, un petit cri de satisfaction ou un mouvement de la bouche pour obtenir un baiser. L’un des baisers fut très long, très passionné. Violaine a chuchoté à son partenaire :

— Je voudrais votre sexe en moi… je voudrais… je voudrais… votre urine sur le corps…

« Elle a fortement rougi après cette demande.

« Quelques instants plus tard, Mustapha l’a conduite dans la salle de bains où je les ai suivis. Il l’a placée dans la baignoire, la faisant accroupir, cuisses écartées. Il a saisi sa verge d’une main. Le jet d’urine a fini par venir, très long et assez violent. Il le dirigeait sur les seins et le ventre de Violaine qui fermait les yeux et s’offrait généreusement en disant :

— C’est chaud… c’est bon… c’est bon…

« L’urine lui descendait le long du ventre et du pubis, se rassemblait sur les poils et coulait dans la baignoire en un filet unique, comme s’il s’était agi de sa propre urine. Quand le jet a cessé, elle a ouvert la bouche sur la verge de Mustapha et l’a sucée avec passion, les yeux toujours fermés.

« À ce spectacle, j’ai eu un début d’érection. Je pensais qu’il était bien dommage qu’un homme ne puisse pas uriner dans le sexe d’une femme. Je crois que c’est une impossibilité physiologique, due non pas à l’érection, car on peut uriner en bandant mais au resserrement du vagin sur le pénis. J’imaginais Violaine recevant en elle un long jet d’urine chaude et je regrettais beaucoup que la nature ait ainsi fait les choses, privant les femmes d’une satisfaction intense. J’ai tout de même voulu réaliser partiellement mon fantasme.

« J’ai demandé à votre femme de se mettre à genoux dans la baignoire, penchée en avant, le sexe et le cul bien visibles. J’ai incliné mon membre vers son corps et j’ai pissé. Elle m’a d’abord reçu sur les épaules et le dos, puis sur les fesses. Je me suis incliné pour lui écarter les grandes lèvres vers lesquelles j’ai dirigé le jet. Comme mon érection était devenue importante, le jet était très fin mais violent. J’allais et venais, visant alternativement et de façon très précise l’anus et le clitoris. Violaine a soupiré, disant que c’était bon, chaud, délicieux, brûlant, puissant… Nous l’avons ensuite rincée, en promenant la pomme de la douche sur tout son corps mais en insistant sur les seins et les fesses et en la plaquant sur l’anus et sur la vulve. Une fois essuyée, elle s’est jetée dans mes bras, nouant les siens autour de mon cou. Elle collait sa poitrine contre la mienne, son ventre contre mon sexe tendu. Nos bouches se sont jointes, ma langue s’est mêlée à la sienne, longuement. Elle m’a susurré :

— Prenez-moi sur le lit et dormons tous les trois, je suis épuisée…

« Elle m’a demandé de m’allonger sur le dos pour me chevaucher. Le buste tantôt droit, tantôt écrasé sur ma bouche, elle a guidé notre copulation. Mustapha, assis au pied du lit, lui caressait le cul et la chatte et je sentais son index qui cherchait le clitoris. Je n’ai fait aucun mouvement du bassin, la laissant travailler seule. J’avais la délicieuse sensation qu’elle me baisait et j’ai projeté mon sperme, dans une jouissance infinie, quand j’ai senti son orgasme, à la contraction de ses muscles intérieurs sur ma verge.

« Tard dans la nuit, j’ai été réveillé par les mouvements de son ventre contre le mien. Elle était dans mes bras, tournant le dos à Mustapha qui la pénétrait. J’ai mis la main entre les cuisses de votre femme. Le sexe était libre. Mes doigts ont rencontré le membre de Mustapha profondément introduit dans l’anus de Violaine. Je lui ai caressé le clitoris et j’ai enfoncé un doigt en elle. À travers la mince cloison qui sépare le vagin et le conduit aboutissant à l’anus, je sentais très nettement le membre de mon ami aller et venir. Il donnait quelquefois de grands coups, projetant le ventre de Violaine contre le mien et contre mon sexe qui se dressait. Ils ont joui en râlant, en disant des choses obscènes.

— Dites-moi que je suis une pute… allez chercher d’autres hommes, j’en veux un dans la bouche… j’en veux un dans chaque main, je veux du sperme partout, bien chaud, bien violent… Mustapha, baise-moi… je suis une salope, je veux encore jouir… ah ! oui, oui, oui, tu gicles dans mon cul…

« Elle s’est calmée après ce très violent orgasme et nous nous sommes rendormis, sans changer de position.

« Avant le départ de Mustapha, le lendemain matin, nous avons pris un petit déjeuner ensemble. Mustapha avait passé un slip taille basse. Il était debout près de la table devant laquelle Violaine prenait son café. Elle le regardait intensément. Sa main s’est avancée et a caressé la hanche du Malien. Un doigt s’est glissé sous l’élastique. Elle a fini par abaisser le slip, dégageant entièrement le sexe qui était très long mais au repos. La main a palpé, soupesé, caressé. Violaine a attiré le corps plus près d’elle. Sa bouche s’est approchée, sa langue a parcouru le membre, ses narines ont respiré, ses lèvres se sont ouvertes, tandis qu’une main caressait les couilles et que le doigt glissait vers l’anus. La verge s’est lentement dressée pour finir par atteindre la taille que vous avez pu admirer vous-même. La bouche de votre femme n’a plus quitté le gland du Noir jusqu’à l’éjaculation qu’elle a avalée. Puis elle a relevé vers nous son beau visage, ensoleillé de son beau sourire. Je l’ai prise assise sur le rebord de la table. »

*  *  *

J’ai donc quitté mon domicile pour me rendre à l’aéroport, vol en direction d’Abidjan. Un séjour qui pouvait varier de trois semaines à un peu plus d’un mois, loin de Violaine. Dès mon arrivée, je lui ai écrit. Le lendemain, je lui ai écrit à nouveau et ainsi de suite, presque chaque jour.

Je lui disais des choses folles. Je lui interdisais de jouir avec d’autres hommes, y compris son mari. Je lui ordonnais de sortir sans slip et de ne pas s’essuyer si du sperme coulait de sa chatte. Mais comment du sperme aurait-il pu lui couler à l’intérieur des cuisses si personne ne jouissait en elle ? Je lui ordonnais de se masturber à une heure précise, les cuisses bien écartées. D’entrer dans un sex-shop et de demander deux godemichés, un gros et un petit, tous les deux avec vibreur. De bien préciser que le petit était pour l’anus et le gros pour le vagin. De se faire montrer plusieurs modèles, de poser des questions au vendeur et d’hésiter beaucoup avant de choisir. Je voulais qu’elle soit provocante, toujours les seins nus sous un tricot collant ou sous un corsage qui les laissait voir quand elle se penchait. Qu’elle porte de préférence des jupes courtes et larges, qu’elle n’ait jamais de culotte. Qu’elle soit désirée. Je voulais qu’elle se montre nue, mais sans avoir aucun rapport physique, jusqu’à mon retour. Par exemple, dans un salon d’essayage, à la piscine ou encore en s’installant à une table de café vêtue de sa jupe courte, cuisses ouvertes, face à des hommes qui pourraient voir sa toison. Je la suppliais de m’écrire.

Je lui reparlais de nos week-ends et des quinze jours passés ensemble. Je lui disais que je regrettais de ne pas l’avoir mieux aimée, mieux baisée. Dans mon délire, je lui promettais le martinet sur les fesses, peut-être même la cravache sur la face interne des cuisses, tout près du sexe. Je lui disais qu’elle serait exhibée puis corrigée de la sorte, en présence de Stéphane, de Corinne, du jeune garçon qu’elle avait initié, de Mustapha, du serveur qu’elle avait provoqué dans une chambre d’hôtel, du chasseur de champignons et d’hommes choisis parmi mes amis. Je la menaçais de la livrer à des inconnus dont elle ne verrait même pas le visage, car elle serait masquée.

Je faisais des projets pour mon retour. Nous irions sous les tropiques en novembre, puis au ski cet hiver. Elle sortirait nue sous un manteau de fourrure. Je lui demanderais de se promener pour draguer et je la suivrais à quelques pas. À tout instant, je m’occuperais de son corps pour le faire jouir et en jouir moi-même. Je m’arrangerais pour que l’on nous voie, pour que l’on sache comme elle est belle, pour qu’elle soit désirée sans être baisée par d’autres que moi… sauf quand elle le demanderait ou quand j’aurais envie de lui imposer des hommes et des femmes choisis par moi, pour mon seul plaisir.

Elle ne m’a jamais répondu.

*  *  *

J’ai trouvé, très injustement, qu’Abidjan était une ville désagréable, que tout y était mauvais et laid, les choses et les gens. Mon travail ne m’intéressait plus et je comptais les jours.

En vain, on m’a proposé de belles Africaines aux fesses agréables. J’aurais pu vivre aussi quelques aventures avec des femmes de coopérants français, mais je ne l’ai même pas cherché. Les cocktails, véritable rituel dans ce pays, m’ennuyaient, de même que les baignades sur la plage ou à la piscine de l’Hôtel Ivoire, au milieu des seins nus.

De multiples fois, j’ai composé le numéro de téléphone de Violaine. Il ne décrochait jamais. Quelquefois, il sonnait occupé.

Vers le début de la quatrième semaine, que je croyais la dernière, j’ai réalisé que je devais rester une semaine de plus pour achever ma mission d’organisation et de formation, sous peine de tout mettre par terre. J’ai envisagé de me payer un aller-retour à mes frais pour passer quelques heures avec Violaine. Violaine qui n’écrivait pas. Mais il a fallu y renoncer, à cause d’un déplacement en brousse.

Autour de moi, on baisait beaucoup. On s’étonnait de ma chasteté. On a fini par penser que j’avais un grand chagrin, ou un grand amour.

Enfin, l’heure du retour arriva. J’ai repris la direction de l’aéroport, dans un état de nervosité et d’excitation intenses. J’ai trouvé le vol agréable. Les hôtesses étaient plus belles qu’à l’aller, les femmes des coopérants étaient désirables, je revivais. À Roissy, je me suis jeté dans un taxi qui m’a déposé rue Saint-Honoré. La boîte aux lettres était pleine. Fébrilement, j’ai recherché les lettres de Violaine, dans un fatras de publicités, de factures et de relevés. Il n’y avait pas de lettre de Violaine.

Angoissé, je suis monté chez moi. Ma voisine écoutait de la musique classique, l’appartement sentait le renfermé, mes plantes étaient mourantes. J’ai immédiatement téléphoné chez Violaine. Une voix enregistrée m’a répondu qu’il n’y avait pas d’abonné. Chez Mustapha, une voix africaine m’a dit que le monsieur avait quitté les lieux, peut-être pour le Mali. Au bureau de Mustapha, on m’a dit que mon ami avait changé de cabinet de courtage, mais qu’il était certainement en France. D’ailleurs, pourquoi chercher auprès de Mustapha qui, je l’espérais, ignorait l’adresse de Violaine et jusqu’à son nom ? C’était aussi déraisonnable que de s’adresser à Corinne.

Je me suis précipité chez Violaine. L’appartement était occupé par un couple qui venait de s’installer et n’avait pas entendu parler des anciens locataires. J’ai reconnu la moquette et les tissus de revêtement des murs. On m’a donné l’adresse de l’agence qui gérait l’immeuble.

J’y suis allé immédiatement. J’ai dû paraître très agité à la gracieuse personne qui m’a reçu et m’a parlé gentiment.

— Nous ne savons pas où ils habitent actuellement. D’ailleurs, je n’aurais pas le droit de vous le dire.

— Mais ils sont partis précipitamment ! Savez-vous pourquoi ?

— Absolument pas. Mais je peux vous dire que tout est en règle avec eux ; ils ne nous doivent rien et nous avons immédiatement reloué, vous pensez bien, dans ce quartier…

J’ignorais le nom des employeurs de Violaine et de Stéphane. J’ai envisagé, pour y renoncer rapidement, de visiter une à une toutes les agences d’intérim de la région parisienne et toutes les officines de publicité.

Je n’ai plus jamais rien su de Violaine. Est-elle toujours avec Stéphane ? Serait-elle partie au Mali ? Bien plus tard, j’ai su que non, quand j’ai retrouvé Mustapha qui a d’abord bien ri de ma mésaventure, puis qui a consenti à éprouver un peu de compassion pour moi.

Si je ne regardais pas quelquefois les photos qui la représentent nue, désirable, offerte, je finirais par penser que tout cela, je l’ai rêvé.

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — COMMENT JE ME SUIS INITIÉE À LA SEXUALITÉ / ANONYME

B00356 — MON AMANT ME FAIT TOURNER DES FILMS PORNOS / ÉLODIE

B00357 — J'AI COUCHÉ AVEC LA MÈRE DE MA COPINE / ANONYME

B00358 — MON FIANCÉ AVAIT UNE DRÔLE DE FAMILLE / LYDIE M.

B00359 — J'ÉTAIS L'INSTITUTRICE PRIVÉE D'UN ÉMIR / THÉRÈSE VAN DE W.

B00360 — JE LES AIME NUES... AVEC DES GANTS / ANONYME

B00361 — EST-CE BIEN MOI CETTE FEMME VICIEUSE ? / MARIE-THÉRÈSE

B00362 — J'ESSAYAIS DES DESSOUS COQUINS… / SONIA K.

B00363 — MA COPINE ET SON FRÈRE AVAIENT DE DRÔLES DE JEUX / CAROLE D.

B00364 — ON ME FAISAIT FAIRE LA SOUBRETTE SANS CULOTTE / NATHALIE G.

B00365 — À LA CAMPAGNE, JE FAISAIS LA PETITE COCHONNE / JUDITH

B00366 — FILLE AU PAIR, JE N'APPRENAIS PAS QUE L'ANGLAIS / LYNETTE

B00367 — J'AIME REGARDER LES FEMMES NUES / ANONYME

B00368 — ELLES VOULAIENT QUE JE SOIS TRÈS MÉCHANT / MARCO K.

B00369 — JE SUIS LE JOUJOU DES AMIES DE MAMAN / ANONYME

B00370 — COMMENT JE SUIS DEVENUE CALL GIRL / ANGÉLA

B00371 — MA SŒUR M'OFFRAIT À SES COPINES / ANONYME

B00372 — JE NE MANQUAIS PAS DE RONDEURS BIEN PLACÉES / IRÈNE N.

B00373 — JE SUIS L'ESCLAVE DE MON GENDRE / JANOU D.

B00374 — J'ÉTAIS LE JOUET DE DEUX COUSINES PERVERSES / GILLES

B00375 — VOUS PARLEZ D'UNE ÉDUCATION... ANGLAISE ! / DELPHINE N.

B00376 — ILS JOUAIENT À ME FAIRE JOUIR ! / CHLOÉ B.

B00377 — JE VENDAIS MES CHARMES POUR LE KGB / OLGA K.

B00378 — J'ADORE FAIRE DES COCHONNERIES, PAS VOUS ? / NOÉMIE

B00379 — ILS M'AVAIENT PRISES DANS UN ENGRENAGE SEXUEL / ELLA V.

B00380 — J'AIMAIS BEAUCOUP QU'ON ME RETIRE MES JEANS / JULIE

B00381 — ON M'A DRESSÉE POUR LE PLAISIR DES HOMMES / VALÉRIE

B00382 — J'AIME LE SEXE, PAS VOUS ? / ANONYME

B00383 — J'AI SUIVI UN STAGE DE FORMATION TRÈS PARTICULIER / SYLVIE

B00384 — BOURGEOISE DÉLAISSÉE, JE M'OFFRAIS À TOUT VENANT / PATRICIA N.

B00385 — J'AIME LES HOMMES D'ÂGE MÛRS / JANET B.

B00386 — J'ÉTAIS INFIRMIÈRE DANS UNE FAMILLE DE BOURGEOIS PERVERS / JULIETTE N.

B00387 — J'ÉTAIS UNE CHAUFFEUSE DE TAXI / SANDRINE C.

B00388 — JE LOUAIS MON CORPS POUR PAYER MES ÉTUDES / CÉLINE J.

B00389 — IL NE ME TROUVAIT PAS ASSEZ DODUE… / BÉATRICE

B00390 — J'AVAIS UN PETIT DÉFAUT MAL PLACÉ / FLORIE R.

B00391 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN GYNÉCOLOGUE PERVERS / MARIE-PAUL Q.

B00392 — JE M'EN PAYE... ET ON ME PAYE ! / ALISÉE C.

B00393 — JE SUIS UNE EXHIBITIONNISTE TRÈS PERVERSE / CÉLIA N.

B00394 — MES PASSAGÈRES DE COVOITURAGE AIMAIENT RETIRER LEUR CULOTTE / ANONYME

B00395 — ON M'AVAIT ENVOYÉE DANS UNE BANLIEUE CHAUDE / SÉGOLÈNE B.

B00396 — J'AI FAIT UN STAGE DE COACHING SEXUEL / MANON T.

B00397 — ELLE M'OFFRAIT À SES AMANTS / MARION V.

B00398 — ILS ONT FAIT DE MOI UNE SECRÉTAIRE SOUMISE ET VICIEUSE / MARYSE G.

B00399 — TOUTES DES COCHONNES ! / ANONYME

B00400 — J'ORGANISAIS DE CHAUDES NOCES / AGATHE R.

B00401 — ELLE M'AVAIT APPRIS À ÊTRE TRÈS AUTORITAIRE / SYLVANIE F.

B00402 — JÉTAIS TOMBÉE SUR UNE BANDE DE VICIEUX / SERGINE

B00403 — J'ÉTAIS LA SECRÉTAIRE D'UN OBSÉDÉ SEXUEL / THÉRÉSA G.

B00404 — COMMENT JE SUIS DEVENUE FAN DE RUGBY / LESLIE T.

B00405 — JE SUIS UNE OGRESSE DU SEXE / MÉLANIE G.

B00406 — J'AI ÉTÉ PIÉGÉ PAR MA FEMME / ANONYME

B00407 — ELLE AVAIT FAIT DE MOI SA GROSSE DONDON VICIEUSE / FATTY

B00408 — JE SUIS UNE PÂTISSIÈRE TRÉS CHAUDE / LAETITIA

B00409 — J'ÉTAIS LA MASCOTTE D'UN CLUB DE FOOT / EMMA T.

B00410 — ÉTUDIANTE CHERCHE STUDIO À LOUER / VALENTINE

B00411 — RIEN NE M'EXCITE AUTANT QUE M'EXHIBER / BÉNÉDICTE

B00412 — À LA MARTINIQUE J'EN AI VU DE TOUTES LES COULEURS / KATHERINE H.

B00413 — ELLE FAISAIT SEMBLANT DE DORMIR / ANONYME

B00414 — J'ADORE INITIER LES JEUNES PUCEAUX / LAURE J.

B00415 — COMMENT JE SUIS DEVENU SOUMIS À MA MAÎTRESSE / ANONYME

B00416 — MON MARI JOUIT DE MES INFIDÉLITÉS / VIOLAINE A.

B00417 — JE PROPOSE MA FEMME À DES INCONNUS SUR INTERNET / ANONYME

B00418 — J'EN AI FAIT DES FOLIES À DUBAÏ / ANONYME

B00419 — NOUS ÉTIONS UN RAMASSIS DE PETITES VICIEUSES / ODETTE N.

B00420 — J’ADORE ÉPLUCHER LES FEMMES / ANONYME

B00421 — ELLES ME RACONTAIENT LEURS TURPITUDES / ANONYME

B00422 — MA FEMME EST UNE NYMPHOMANE / GILLES DE SAINT-AVIT

B00423 — COMMENT JE FUS DRESSÉ PAR DEUX MAÎTRESSES / ANONYME

B00424 — J'ÉTAIS SOUMIS À MA BONNE / ANONYME

B00425 — J'AVAIS UN FAIBLE POUR LES FEMMES MÛRES / ANONYME

B00426 — JE SUIS UNE FEMME VICIEUSE / ALICE M.

B00427 — JE PRENAIS PLAISIR À TROMPER MON MARI / RÉGINE

B00428 — L'ENFER DE LA JOUISSANCE / SANDRA

B00429 — JE SUIS UN VIGILE PERVERS / ANONYME

B00430 — MON MARI ÉTAIT DEVENU UN PERVERS / CLÉMENCE

B00431 — MON INITIATION SEXUELLE / SUZON

B00432 — J'AI CONNU TOUTES LES PERVERSIONS SEXUELLES / ANONYME

B00433 — JE SUIS UNE FEMME TRÈS SOUMISE / ROMY

B00434 — J'AIME LES HOMMES TRÈS VICIEUX / JACQUELINE M.

B00435 — JE SUIS DEVENUE LE JOUET SEXUEL DE MA BONNE / LUCIENNE M.

B00436 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN PERVERS / FANNY R.

B00437 — QUAND ON S'AMUSE À TROIS, ON NE S'ENNUIE JAMAIS / ANONYME

B00438 — AU VILLAGE, NOUS ÉTIONS TOUTES VICIEUSES / FLORA

B00439 — JE COUCHAIS AVEC MA TANTE ET MA COUSINE / ARNAUD T.

B00440 — JE NE POUVAIS JOUIR QUE DANS LA HONTE / MARIE-LAURE

B00441 — J'EXHIBAIS MA COPINE DANS UN CLUB DE NATURISTES / LAURENCE H.

B00442 — J'ÉTAIS UNE STAGIAIRE TRÈS DOCILE / ANONYME

B00443 — PENDANT LES VENDANGES JE ME SUIS TRÈS MAL CONDUITE / CÉLINE D.

B00444 — JE PRENDS BEAUCOUP DE PLAISIR À TROMPER MON MARI / SOLANGE W.C.

B00445 — J'AIME LES PLAISIRS UN PEU SALES / ANONYME

B00446 — J'ÉTAIS SOUMISE À MA COPINE DE CHAMBRE / CLAIRES H.

B00447 — IL A FAIT DE MOI SA POUPÉE DE CHAIR / CLOTILDE A.

B00448 — J’ÉTAIS UNE INFIRMIÈRE TRÈS DÉLURÉE / PATRICIA G.

B00449 — C’EST À LONDRES QUE J’AI FAIT MES CLASSES DU SEXE / ANONYME

B00450 — INITIÉE AU VICE PAR LA MÈRE DE MON AMANT / VANESSA

B00451 — J’ÉTAIS DEVENUE UNE VRAIE PETITE PERVERSES / COUCOU

B00452 — LES FESSÉES CUL NU ? J’ADORE… / BRIGITTE Q.

B00453 — CAISSIÈRE DANS UNE SUPÉRETTE, JE NE PORTAIS JAMAIS DE CULOTTE / SANDRINE

B00454 — J’ÉTAIS FEMME DE CHAMBRE DANS UN HÔTEL SUR LA CÔTE / BRIGITTE B.

B00455 — À LA POSTE, JE ME FAISAIS SOUVENT TAMPONNER / BERNADETTE A.

B00456 — ÇA M’EXCITAIT DE POSER POUR DES PHOTOS COCHONNES / MIREILLE Q.

B00457 — JE M’AMUSAIS SOUVENT AVEC L’AMI DE MA MÈRE / BÉATRICE R.

B00458 — J’AI ÉTÉ INITIÉ PAR UN COUPLE PERVERS / CÉLINE P.

B00459 — ELLES SE CONFESSAIENT À MOI… ET JE LES PUNISSAIS/ ANONYME

B00460 — ON M’A INITIÉE À TOUTES LES PERVERSIONS/ VALÉRIE

B00461 — AU HARAS, JE SERVAIS SOUVENT DE MONTURE/ GWENAËLLE

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2015.
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2051-9

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2015.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1077-0

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com